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В 2012 году средняя за-
работная плата учителей в 
Москве оказалась весьма 
достойной — 57 тыс. руб-
лей в месяц.

— Это на 7 тыс. рублей 
больше, чем в целом по го-
роду, — сообщил Сергей Со-
бянин в ходе заседания Пра-
вительства Москвы, на кото-
ром были подведены итоги 
работы Департамента обра-
зования в 2012 году и наме-
чены планы на 2013 год.

Мэр напомнил, что ка-
чественно обновилась 
материально-техническая 
база московских школ. В 
2012 году была сформиро-
вана система общественно-
го самоуправления и поя-
вились управляющие со-
веты школ. В Москве вве-
дена электронная запись в 
учебные учреждения.

Как заметил министр 
Правительства Москвы ру-
ководитель  Департамен-
та образования г. Москвы 
Исаак Калина, в столичных 
школах работают в основ-
ном учителя в возрасте от 
35 до 50 лет. По его словам, 
кадровый состав постепен-
но пополняется молодыми 
специалистами. 

Выросла зарплата не 
только учителей, но и вос-
питателей детских садов. В 
конце 2012 года она соста-
вила более 40 тыс. рублей. 
В планах на 2013 год — до-
ведение зарплаты воспита-
телей до 43-44 тыс. рублей 
в месяц.

Мэр Москвы рассказал, 
что в 2012 году было по-
строено 76 новых детских 
садов. «Проблема с устрой-
ством детей ещё достаточно 
остро сохраняется на но-
вых территориях», — отме-
тил он. По словам градона-
чальника, в 2013 году пла-

нируется создать около 1,5 
тыс. дополнительных мест 
для дошкольников в дет-
ских садах.

Среднее специальное 
образование в Москве — 
это не пустой звук. Еже-
годно увеличивается ко-
личество обучающихся в 

столичных колледжах. В 
2012 году в них поступи-
ли 37 тыс. человек.

На государственную 
программу по развитию 
столичного образования 
на 2012-2016 годы выделено 
более 1,5 трлн рублей. Одна 
из главных задач на 2013 
год — разработка и внедре-
ние различных электрон-
ных образовательных про-
грамм и систем.

Сергей Собянин предло-
жил не поднимать аренд-
ные ставки для частных 
школ и детских садов.

Александр ЛУЗАНОВ

Продажа билетов 
на 1-2 поездки в столичной 
подземке продлится до 1 июля

Департамент транспорта и развития дорожно-
транспортной инфраструктуры г. Москвы сообщает, 
что, проанализировав обращения граждан, было при-
нято решение продлить продажу билетов на 1–2 поезд-
ки в кассах метрополитена до 1 июля с целью упроще-
ния адаптации москвичей к новому билетному меню. 
И в кассах, и в автоматах этот тип билетов будет про-
даваться по округлённым ценам — 30 и 60 рублей. По 
округлённым ценам данные билеты будут продавать-
ся со 2 апреля 2013 года. На «электронном кошельке» 
стоимость билетов на 1–2 поездки останется прежней 
— 28 и 56 рублей соответственно.

Реализация билета ГУП «Мосгортранс» на 2 поезд-
ки, стоимостью 50 рублей, будет производиться води-
телем в салоне подвижного состава со 2 апреля по 30 
июня (включительно) 2013 года. 

За однократную сдачу крови 
заплатят 3400 рублей

Утверждены размеры денежного вознаграждения 
столичным донорам. Так, за однократную донацию кро-
ви в объёме 450 мл будут давать 3400 рублей, за плаз-
му в объёме 600 мл — 3000 рублей, а за сдачу тром-
боцитов в объёме не менее 200х109 клеток — 4800 
рублей. За однократную донацию эритроцитов мето-
дом автоматического афереза в объёме 400 мл запла-
тят 5000 рублей.

При тех же объёмах сдачи за 4 донации крови бу-
дут платить 20 000 рублей, за 15 донаций плазмы — 
52 000, и столько же заплатят за 10 донаций тромбо-
цитов. 2 донации эритроцитов методом автоматиче-
ского афереза оценили в 16 000 рублей.

«Меры социальной поддержки донору предостав-
ляются независимо от его постоянного места житель-
ства, независимо от получения им мер социальной под-
держки по другим основаниям…» — говорится в по-
становлении Правительства Москвы.

За 9 лет грозятся продлить 
метро на 150 километров

В столице планируется построить 150 километров 
линий метро за 9 лет. Об этом сообщил вице-мэр сто-
лицы Андрей Шаронов.

«За два года удалось создать достаточное количе-
ство проектов, а сейчас с каждым годом будет увели-
чиваться объём сданных километров и станций. До 
прошлого года построили 300 километров за 80 лет, 
а за 9 лет предстоит проложить ещё 150 километров 
линий метро».

Грипп добрался 
и до дошкольников

Эпидемический порог по гриппу в Москве превышен 
почти на 10 процентов во всех возрастных группах. С 
каждым днём растёт число заболевших детей. 

Во многих школьных классах введён карантин, дети 
занимаются дома, через Интернет. Незапланированные 
каникулы продлятся не меньше недели. За это время 
классы продезинфицируют. 

В группе риска оказались и дошкольники — участи-
лись случаи заболевания детей от 3 до 6 лет. Кроме 
того, всё чаще болеют новорождённые. Также увели-
чивается количество беременных женщин, госпитали-
зированных с гриппом. 

Медики советуют по возможности избегать людных 
мест и принимать противовирусные препараты. 

По сообщению M24.ru

В Москве не будет промзон 
и спальных районов

Об этом заявил заявил вице-мэр Москвы по вопросам 
экономической политики Андрей Шаронов. 

— Нам необходимо отойти от советских принципов 
зонирования, — сказал он. — В мире давно уже так 
не живут. Не должно быть деления на спальные и про-
мышленные районы — всё должно находиться рядом. 
Необходимо создать в спальных районах достаточное 
количество рабочих мест. 

Шаронов добавил, что по 25 промзонам готовы про-
екты новой планировки. 

Часть услуг Департа-
мента жилищной по-
литики и жилищно-
го фонда г. Москвы те-
перь можно получить в 
электронном виде. Одна 
из наиболее актуальных 
— приватизация квар-
тир. Уже в ближайшие 
дни подать заявление 
на приватизацию мож-
но будет в электронном 
виде на портале госус-
луг Москвы.

Для подачи заявле-
ния онлайн необходи-
мо зарегистрироваться 
на столичном портале 
госуслуг www.pgu.mos.
ru. Обратите внимание, 
что для этого понадо-
бится ввести номер сви-
детельства пенсионного 
страхования (СНИЛС) 
— держите его под ру-
кой. Процедура реги-
страции достаточно 

проста и состоит все-
го из трёх шагов: под-
тверждения электрон-
ного адреса, номера мо-
бильного телефона и 
ввода личных данных. 
На главной странице 
сайта имеется раздел 
«Электронные услу-
ги». Далее нужно на-
жать кнопку «Все элек-
тронные услуги» и най-
ти раздел Департамента 
жилищной политики и 
жилищного фонда го-
рода Москвы. 

Теперь, подав заяв-
ление онлайн, нужно 
будет только один раз 
прийти в окру жное 
Управление Департа-
мента жилищной поли-
тики и жилищного фон-
да для получения сви-
детельства о собствен-
ности на жильё.

Ольга ЦИБУЛЕВСКАЯ 

Подать заявление 
на бесплатную 
приватизацию квартиры 
можно по Интернету

Зарплаты воспитателей
в детсадах доведут
до 43-44 тысяч рублей
Мэр поставил задачи руководителям сферы образования

 

В этом году планируют создать 
ещё полторы тысячи мест 
в детских садах

В столице создаётся спе-
циальная народная дру-
жина. Она будет помогать 
Управлению Федеральной 
миграционной службы по 
г. Москве в борьбе с неле-
гальными мигрантами. Об 
этом сообщил глава Депар-
тамента региональной безо-
пасности столицы Алексей 
Майоров.

Дружина сможет участво-
вать в проверках регистра-
ции арендаторов жилья и 
патрулировать террито-
рию города. Члены народ-
ной дружины получат пра-
во вместе с сотрудниками 
УФМС задерживать нару-
шителей миграционного 
законодательства.

— Раньше эта работа 
тоже проводилась москов-
ской народной дружиной, 
но в основном в ходе тема-
тических рейдов, — пояс-
нил Майоров. И добавил, 
что теперь дружина будет 

заниматься проверками на 
постоянной основе.

Большую часть рей-
дов специализированная 
народная дружина будет 
проводить на строитель-
ных объектах, рынках, сто-
личных вокзалах, а также 
в других точках города, где 
можно обнаружить неле-
гальных мигрантов. На 
патрулирование народ-
ная дружина будет выхо-
дить ежедневно. 

Предполагается, что 
дружинники будут иметь 
льготный проезд во всех 
видах городского обще-
ственного транспорта. Для 
них уже разработана спе-
циальная форма одежды — 
жилеты, похожие на жиле-
ты сотрудников Федераль-
ной миграционной служ-
бы. Отличительная деталь 
— эмблема московской го-
родской народной дружи-
ны.

Дружинники будут 
патрулировать город 
для выявления 
незаконных мигрантов

m
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Заместитель мэра Марат Хус-
нуллин провёл открытое совеща-
ние на тему «Градостроительное 
развитие Восточного админи-
стративного округа столицы». 
Зал Паралимпийского комите-
та г. Москвы на Саянской, куда 
были приглашены все желающие, 
оказался переполнен.

Марат Хуснуллин рассказал, 
что утверждена пятилетняя про-
грамма строительства дорог и 
девятилетняя программа стро-
ительства метро и железных до-
рог. Обращаясь к горожанам, он 
заявил:

— Мы знаем, что Восточ-
ный округ — самый транспор-
тно необеспеченный. Щёлков-
ское шоссе и шоссе Энтузиастов 
крайне загружены. Самые на-
пряжённые направления же-
лезной дороги — Казанское, 
Курское. Так что главная зада-
ча в ВАО — это решение транс-
портных проблем. Мы решили 
строить новую дорогу, которая 
пройдёт по Восточному и Юго-
Восточному округам в район Не-
красовки через Кожухово. Мы 
приняли решение о реконструк-
ции Казанского направления 
железной дороги со строитель-
ством дополнительных путей. 
Задача — довести интервал дви-
жения электричек до трёх ми-
нут в час пик.

Заместитель мэра напомнил, 
что именно в ВАО начали стро-
ить Четвёртое транспортное 
кольцо. Увы, этот проект ока-
зался экономически неоправ-
дан. Теперь важно интегриро-
вать, подстроить его под но-
вые задачи. Скорее всего, этот 
участок станет частью Северо-
Восточной хорды, которая свя-
жет восточную и северную окра-
ины нашего округа — районы 
Вешняки и Богородское.

Заместитель префекта Виктор 
Неженец рассказал об основных 
задачах по строительству, сносу 
и переселению.

В частности, в 2013-2014 годах 
запланирован снос последних 
домов, которые значатся в про-
грамме расселения пятиэтажек. 
Будут и дальше строить детсады, 
появятся и новые школы.

В 2013 году будет введено 5 эста-
кад. С их помощью можно будет 
съезжать с Четвёртого транспорт-
ного кольца на шоссе Энтузиа-
стов в сторону области, а также 
въезжать на Кольцо при движе-

нии из области. Будет обеспе-
чен въезд с шоссе Энтузиастов и 
съезд с Перовской улицы на Чет-
вёртое транспортное кольцо при 
движении в сторону Измайлов-
ского шоссе.

— В 2013 году завершится кор-
ректировка проекта Северо-
Восточной хорды. В её состав 
вой дут ранее разработанные 
проекты Северной рокады и Чет-
вёртого транспортного кольца от 
шоссе Энтузиастов до Открыто-
го шоссе, — заметил Виктор Не-
женец.

Началась большая реконструк-
ция проблемных шоссе — Щёл-
ковского и Энтузиастов. Плани-
руется провести локальное уши-
рение проезжей части. Также 
запланированы одноуровневая 
развязка на шоссе Энтузиастов в 
районе пересечения с Большим 
Купавинским проездом и эста-

када на Щёлковском шоссе на 
пересечении с улицами Ураль-
ской и 9-й Парковой. Будут ор-
ганизованы заездные карманы 
для общественного транспорта, 
правоповоротные съезды, над-
земные и подземные пешеход-
ные переходы.

С открытием станции «Ново-
косино» строительство линии 
метро не заканчивается. В рай-
оне Косино-Ухтомский проек-
тируется Кожуховская линия, 
которая продлится от «Авиамо-
торной» в ЮВАО. На этой линии 
планируют «посадить» две стан-
ции — «Салтыковскую» (на ули-
це Косино-Ухтомской) и вход-
выход восточного вестибюля 
станции «Косино».

— Строительство линии долж-
ны завершить в 2016 году, а уча-
сток в ВАО — на год раньше, — 
сообщил Виктор Неженец.

Он также рассказал, что в 
2013 году планируется ввести 
в эксплуатацию 13 жилых до-
мов, из них 4 — за счёт бюдже-
та. Построят 2 физкультурно-
оздоровительных комплекса, 3 
объекта здравоохранения, зда-
ния Измайловского районно-
го суда и отдела полиции рай-
она Гольяново. Плюс возведут 
23 паркинга на 5522 машино-

места, из которых 6 — это на-
родные гаражи.

В 2013 году должны завершить 
реконструкцию шоссе Энтузиа-
стов и улицы Ткацкой.

Затем Марат Хуснуллин и пре-
фект Николай Ломакин ответили 
на вопросы из зала. (Ответы мы 
публикуем  на стр. 4-5.)

Завершая разговор с жителя-
ми Восточного округа, Марат 
Хуснуллин сообщил, что в те-
чение ближайшего месяца Мос-
комархитектура окончательно 
подготовит карту всех строя-
щихся в Москве объектов — 
дорог, железных дорог, пере-
ездов, путепроводов и стан-
ций метро. 

— Вы эту карту увидите, и по 
всему, что касается Восточного 
округа, сможете дать нам свои 
предложения, — заметил он.

Префект Николай Ломакин от-
метил, что у жителей есть хоро-
ший способ действенно влиять 
на строительные планы в сво-
ём районе:

— Приходите на публичные 
слушания, на которых они об-
суждаются. Судьба вашего рай-
она, вашего микрорайона в зна-
чительной мере находится в ва-
ших руках.

Александр ЛУЗАНОВ

КОРОТКО

В 2013 году 
будет введено 
5 эстакад

Главная задача в округе — 
решение транспортных проблем 
Заместитель мэра Марат Хуснуллин провёл в ВАО открытое совещание

ВНИИжелезобетон 
отмечает 60 лет

Технологическому институту 
«ВНИИжелезобетон», располо-
женному на улице Плеханова, 
исполнилось 60 лет. С юбилеем 
предприятие поздравил пре-
фект Николай Ломакин, а Де-
партамент градостроительной 
политики г. Москвы наградил 
его почётной грамотой. Одна из 
последних разработок инсти-
тута – технология строитель-
ства «тёплых домов» на основе 
однослойных наружных стен 
из полистиролбетона системы 
«Юникон».

В предстоящие 
праздники наземный 
транспорт будет 
ходить по воскресному 
графику

В связи с празднованием Дня 
защитника Отечества и Меж-
дународного женского дня из-
менится расписание движе-
ния наземного общественного 
транспорта: 23 и 24 февраля, 
а также 8 и 10 марта автобусы, 
троллейбусы и трамваи будут 
ходить по расписанию воскре-
сенья. 9 марта будет действо-
вать график субботы, а 25 фев-
раля — понедельника.

Кожуховский приют 
освятил отец Андрей

Кожуховский приют для без-
домных животных освятил 
отец Андрей, иерей храма 
Воскресения Христова. Свя-
щенник и работники помоли-
лись о благополучии приюта. 
Отец Андрей пожелал добра 
всем, кто помогает таким жи-
вотным.

В мэрии пройдёт 
выставка, 
посвящённая 
благоустройству

1 апреля 2013 года в зда-
нии Правительства Москвы 
по адресу: ул. Новый Арбат, 
36/9, запланировано проведе-
ние 2-й выставки «Комплекс-
ный подход к благоустрой-
ству территорий города» и 2-й 
научно-практической конфе-
ренции «Комплексный подход 
к благоустройству территорий 
города». ВАО будет представ-
лен коллективной экспозици-
ей предприятий и организаций 
округа.

В московское законодательство 
вписали новый способ получения 
госуслуг — по телевизору. «Речь 
идёт о так называемой технологии 
Smart TV, потому что через обычный 
телевизор создать такую возмож-
ность несколько сложнее», — уточ-
нили в Департаменте IT-технологий. 
Пока идёт тестирование. Но первой 
появившейся услугой — проверкой 
штрафов ГИБДД — жители могут 
воспользоваться уже сейчас. «Все, у 
кого есть «умные» телевизоры, уже 
сейчас могут установить специаль-
ное приложение. В Smart TV тот же 

принцип, что и в смартфонах: есть 
специальные приложения, которые 
закачиваются через Интернет. Они 
устанавливаются на телевизоры, и 
через них уже можно получать пер-
вые услуги», — пояснили в депар-
таменте. 

В дальнейшем это направление 
будет развиваться. По телевизору 
можно будет записаться к врачу и 
воспользоваться большинством тех 
услуг, которые уже сейчас доступны 
через московский портал госуслуг и 
которые при этом не требуют запол-
нения длинных анкет.

Негосударственным медучреждениям 
предоставят льготную аренду на пер-
вых этажах помещений, находящихся в 
собственности города. Как сообщил ми-
нистр Правительства Москвы глава Де-
партамента здравоохранения Георгий 
Голухов, в столице стартовал социально 
значимый проект «Доктор рядом». Он 
предусматривает создание медицинских 
офисов на первых этажах зданий, где 
будут работать врачи общей практики 
и семейные врачи. При этом такие кли-
ники обязуются предоставлять услуги 
специалистов, в первую очередь тера-

певтов и педиатров, бесплатно для насе-
ления в рамках системы обязательного 
медицинского страхования.

По словам Георгия Голухова, глав-
ная цель проекта — решить про-
блему кадрового дефицита, снять 
нагрузку участковых врачей и 
приблизить первичную медико-
санитарную помощь к месту про-
живания пациентов.

Глава Департамента здравоохране-
ния также сообщил, что помещения до 
300 кв. м, которые будут предостав-
ляться инвесторам, также могут быть 

использованы для оказания дополни-
тельных платных медицинских услуг. 
При этом, как отметил Георгий Голухов, 
частные клиники не смогут оказывать 
услуги по ряду медицинских направле-
ний, среди которых косметология, пла-
стическая хирургия, стоматологическая 
имплантология, венерология и др.

В рамках пилотного проекта уже 
определены 8 из 10 помещений под 
медицинские центры. Как отметил 
Г.Голухов, если проект будет успеш-
ным, в Москве может появиться до 
нескольких сотен таких центров.

Частный медик вылечит бесплатно 
в рамках проекта «Доктор рядом»

По телевизору можно проверять штрафы 
ГИБДД, а в будущем — записываться к врачу
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О дорогах и о транспорте

— Почему до сих пор не присту-
пили к реконструкции железно-
дорожного моста через Русаков-
скую улицу? Она очень узкая, и 
даже в час пик там скапливается 
много машин.

— Приступили к проектиро-
ванию, и в следующем году нач-
нётся строительство. Думаю, к 
концу 2014-го, в крайнем случае 
в начале 2015-го мы этот путе-
провод расширим.
— Когда будут построены обещан-
ные пешеходные переходы в Со-
кольниках у метро и у входа в парк?

— По поручению мэра мы их 
уже фактически спроектировали 
и собирались в этом году стро-
ить. Но недавно появился проект 
Третьего пересадочного конту-
ра. Теперь на этом месте появит-
ся станция метро «Сокольники». 
Поэтому проект пешеходного пе-
рехода мы увязали со строитель-
ством метро. В 2015 году эта ра-
бота будет выполнена.
— Каковы сроки расшире-
ния Щёлковского шоссе 
за МКАД и какова про-
тяжённость расширяе-
мого участка?

— Первое: мы на-
чали проектировать 
расширение развяз-
ки на МКАД. За-
дача — снять часть 
нагрузки со Щёл-
ковского шоссе 
за счёт Кольца. 
Пропускная спо-
собность МКАД 
в этом месте по-
зволяет сбро-
сить туда часть 
потока. Второе: 
мы очень актив-
но работаем с «Росав-
тодором». Добиваемся, что-
бы он начал проектировать 
свой участок шоссе в область 
и расширил его от МКАД до 
32-го километра. Деньги на 

проектирование у них выделены, 
но на строительство — пока нет… 
Вообще, все наши вылетные ма-
гистрали, которые уже находятся 
в реконструкции, мы уже год ста-
раемся согласовать с Министер-
ством транспорта России, с Мо-
сковской областью. Почти по всем 
магистралям удалось совместить 
сроки проектирования и строи-
тельства, но где-то они на год-два 
отстают. Будем надеяться, что и на 
Щёлковском шоссе в Московской 
области работы начнутся хотя бы 
в 2014 году.

— Планируется ли выплата ком-
пенсаций за снесённые гаражи в 
ходе строительства путей Москов-
ской кольцевой железной дороги?

— Да, все компенсации будут 
выплачены.
— Когда придёт метро в Кожухо-
во? И где будут новые станции?

— Это будет новая линия, но-
вый радиус, которого в Москве 
не было. Мы планируем закон-
чить её строительство в 2016 году. 
На сегодня все проектные рабо-
ты завершены. На часть станций 
подрядчик уже вышел для подго-

товки территории. В этом году 
вы увидите работу, она заки-
пит. Протяжённость линии со-
ставит 16,7 км. 8 станций. Их 
условные названия: «Нижего-
родская», «Стахановская», «Ок-
ская», «Ферганская», «Коси-
но», «Салтыковская», «Косино-
Ухтомский» и «Некрасовка». В 
«Некрасовке» будет построено 
депо, фактически на террито-
рии промзоны Руднево.
— Расскажите подробнее о 
строительстве Третьего переса-

дочного контура.
— Он разделён на четы-

ре участка. Один из них 
— Восточный. Его общая 

длина составит 10 км, 5 стан-
ций. Кроме Кожуховской ли-
нии, предусмотрены переса-
дочные узлы с 5 линиями ме-
трополитена: Калининской, 
Арбатско-Покровской, Соколь-
нической, Калужско-Рижской и 
Люблинско-Дмитровской. Кроме 
того, будут пересадки на 4 линии 
железной дороги. Восточный уча-
сток, который частично уйдёт в 
ЮВАО, будет самым мощным, на-
сыщенным транспортным узлом 
в Москве. Колоссальная работа 
уже начата: идёт проектирова-
ние, некоторые объекты нача-
ли строить.
— Пустят ли скоростной трамвай 
по шоссе Энтузиастов?

— Мы серьёзно прорабатыва-
ем этот вопрос, есть уже и про-
ектные решения. Идеальным ва-
риантом было бы довести этот 
трамвай до Балашихи. Но есть 
ограничения. Мы не можем на 
деньги Москвы строить объект 
на территории другого субъек-
та Федерации — Подмосковья. 
Поэтому решили сделать следу-
ющее: до МКАД трамвай доведём, 
а дальше предложим нашим кол-
легам из Балашихи за свой счёт 
продлить эту ветку. Мы им дадим 
возможность включиться в нашу 
трамвайную линию. Я так думаю, 
что где-то к 2015 году трамвай 
доведём до МКАД. 
— Будут ли строить магистраль 
вдоль Измайловского проспекта?

— Это очень сложный вопрос. 
Всё, что можно максимально из-
влечь из вылетных магистра-
лей, мы сделаем, их пропуск-
ную способность увеличим. 
Но рассчитывать только на су-
ществующие магистрали, к со-
жалению, не приходится. Един-

ственный вариант решения про-
блемы — это всё-таки строитель-
ство Северо-Восточной хорды. 
Но где её строить? Пока нашли 
решение только по части марш-
рута: соединить развязку Вешня-
ки — Люберцы с участком Чет-
вёртого транспортного кольца. 
Дальше решения мы не видим. 
Но на 2013 год ставим себе за-
дачу определиться, как пройдёт 
Северо-Восточная хорда, и тог-
да уже вынесем этот проект на 
публичное обсуждение.

О строительстве 
жилых домов 
и социальных объектов

— Когда начнут строить жилой 
дом по адресу: Краснобогатыр-
ская, 5?

— В 2013 году. Если успеем, до-
строим в этом же году. Если нет, 
сдадим до середины 2014 года.
— Каковы сроки строительства 
детсадов по адресам: Щёлков-
ское ш., 88, и Щёлковский пр., 
1а? Площадки огорожены, а ра-
боты не ведутся.

— По данным объектам рас-
торгнуты государственные кон-
тракты с нерадивыми подрядны-
ми организациями. В этом году 
начнём строить и к концу года 
планируем закончить.
— Что предлагается построить на 
месте сносимых жилых домов по 
адресам: Измайловский просп., 
63, 65 и 67?

— У нас есть нехватка детско-
взрослых поликлиник. Поэто-
му есть предложение построить 
там именно такой объект. Даю 
поручение Москомархитектуре 
подготовить необходимые до-
кументы.

— Когда начнётся строительство 
детско-взрослой поликлиники в 
9-м микрорайоне Кожухово?

— В этом году начнём строить. 
Постараемся к следующему году 
завершить. В крайнем случае — 
в начале 2015 года.
— Планируется ли строитель-
ство социальных объектов на 
территории бывшего Кусковско-
го химического завода по ул. Пе-
ровской, 66?

— Да, планируется: школа на 
550 мест и детский сад на 220 мест. 
И ещё там будут два наземных 
паркинга почти на 1500 мест. 
— Когда из Кожухово будет вы-
веден мусоросжигательный за-
вод?

— Занимаемся этой пробле-
мой. Для вывода завода из Мо-
сквы был приобретён участок в 
Московской области. Но люди, 
купившие там участки, выступа-
ют против строительства заво-
да. Из-за этого проект не прохо-
дит согласование в Московской 
области. Как только решим во-
прос с переносом завода, будем 
двигаться дальше.

Кожуховскую линию метро 
планируют закончить в 2016 году
Заместитель мэра Марат Хуснуллин ответил на множество вопросов

Недостроенный гараж на Щербаковской, 32/7, должен быть достроен к сентябрю

Компенсации за гаражи, снесённые при 
строительстве МКЖД,  будут выплачены
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Поликлиника крайне 
необходима району 
Богородское
— Когда планируется строитель-
ство блоков начальных классов 
в микрорайоне Кожухово на Свя-
тоозёрской улице?

— В 2013 году будут выполне-
ны работы по проектированию. 
Само строительство предусмо-
трено в 2014 году. 
— Когда достроят гараж 
по ул. Щербаковской, 32/7?

— Это гараж-«горемыка». 
Несколько лет назад его нача-
ли проектировать и строить по 
программе «Народный гараж». 
Он крайне востребован, все 
машино-места уже практиче-
ски выкуплены. Но были про-
блемы с подрядными органи-
зациями, которые приходилось 
менять. Сейчас ГУП «Гаражное 
строительство» подобрало ново-
го подрядчика. Объект взят на 
особый контроль с тем, чтобы 
к сентябрю строительство было 
завершено.
— В каких районах планируется 
строительство народных гара-
жей в 2013 году?

— Два гаража построят в рай-
оне Соколиная Гора, по одному 
— в районах Гольяново, Вешня-
ки и Восточный. За более под-
робной информацией обращай-
тесь в управы.
— Когда начнётся строительство 
детско-взрослой поликлиники 
по улице Игральной?

— По этому объекту были про-
ведены публичные слушания с 
положительным результатом. 
Поликлиника крайне необхо-
дима жителям района Богород-
ское. Правда, она не предусмо-
трена городской адресной инве-
стиционной программой до 2014 
года. Но я обратился к правитель-
ству города с просьбой провести 
хотя бы проектирование, с тем 
чтобы в 2015 году сразу начать 
её строить.
— Когда будут переведены на 
постоянное тепло- и электро-
снабжение жилые дома 
на ул. Чечулина, 9, корп. 1 и 2?

— Это многострадальные дома, 
их жители едва не оказались в 
числе обманутых дольщиков. 
Спасибо, город помог достро-
ить, и все люди справили ново-
селье. На днях было проведе-
но совещание в Департаменте 
топливно-энергетического хо-
зяйства г. Москвы. Сейчас ин-
вестор должен представить не-
обходимые документы. Вопрос 
с нормальным присоединением 
к сетям решится. Где-то после 
20 февраля, я думаю, мы сможем 
дать информацию, в какие сро-
ки это произойдёт.

Не бойтесь слова 
«софинансирование»!

— По проекту расширение Щёл-
ковского шоссе начинается на-
против памятника культурного 
наследия — Сиреневого сада. 
При этом под вырубку попадает 
уникальная лиственничная ал-
лея. Просим пересмотреть про-
ект реконструкции.

— По нашей инициативе в Де-
партаменте строительства столи-

цы было проведено совещание. 
Было поддержано предложение 
жителей. Так что в этой части про-
ект будет откорректирован.
— В связи с реконструкци-
ей Щёлковского шоссе меняют 
обычные окна на шумоизоляци-
онные. Почему некоторые дома 
в адресный перечень не попали, 
хотя расположены на террито-
рии, прилегающей к трассе?

— Да, четыре дома в список 
не попали. Это пятиэтажки 
несносимых серий. Несколь-
ко лет назад предполагалось, 
что они будут передаваться под 
отселение на инвестиционной 
основе. В 2010-2011 годах си-
туация развернулась в иную 

сторону: инвестор отказал-
ся от своих намерений. Но к 
тому времени эти дома в пе-
речень на замену стеклопаке-
тов уже не попали, поскольку 
предполагалось, что их снесут. 
Мы рассудили, что жители не 
должны страдать. Поэтому об-
ратились в Правительство Мо-
сквы с просьбой решить во-
прос, и нас поддержали. Так 
что не волнуйтесь, в этих до-
мах также заменят окна на шу-
моизоляционные.
— Будут ли строить новое по-
жарное депо в Восточном?

— Адресной инвестиционной 
программой такое строитель-
ство предусмотрено. Это край-

не важно, поскольку этот рай-
он удалённый. В 1-м полугодии 
2014 года депо построят.
— Что ждёт пятиэтажки 
по ул. Утренней, 2, 4, 6, 8?

— Эти дома не относятся к 
пятиэтажкам сносимых серий. 
Так что жителям вместе с упра-
вой стоит подумать о ремонте, 
в том числе и о капитальном. 
В прошлом году у нас в окру-
ге жители 80 домов вошли в 
программу капитального ре-
монта в своих домах на усло-
виях софинансирования. Это 
много — треть от числа всех 
домов в Москве, вошедших 
в программу. Причём заявок 
было подано намного больше 

— около 200. Если вы считае-
те, что в доме пора делать кап-
ремонт, обращайтесь в управу. 
Вам помогут с подготовкой и 
комплектованием документов. 
Не бойтесь слова «софинанси-
рование»! На самом деле это 
значит, что вы собираете не 
менее 5% средств на ремонт, 
а остальные 95% выделяют-
ся из бюджета. Опыт других 
домов показывает: в среднем 
одна семья вкладывает от 5 до 
15 тыс. рублей. При этом вы не 
ждёте капитального ремонта 
в вашем доме, а существенно 
приближаете срок его прове-
дения. До 15 марта Департа-
мент капитального ремонта 

принимает заявки от ТСЖ 
и от жителей домов.

Готовы передать 
инвесторам 6 площадок 
под ФОКи

— Уже 30 лет обещают постро-
ить ФОК на улице Чечулина.

— ФОКи нужны, и не только 
в Ивановском, но и в микро-
районе Южное Измай-
лово. Площадки подо-
браны и внесены в 
реестр конкурс-
ных объектов. 
Но бюджет-

ные деньги сейчас в первую оче-
редь направляются на решение 
транспортных проблем, на здра-
воохранение и образование. Так 
что нужны инвесторы. Мы гото-
вы передать им шесть площадок 
для строительства физкультурно-
оздоровительных комплексов.
— Когда построят детский сад на 
месте сноса заброшенного зда-
ния по адресу: 5-я Парковая, 37?

— Существующей адресной 
инвестиционной программой 
строительство нового детского 
сада на этой площадке не пре-
дусмотрено. Однако разработа-
на проектно-сметная документа-
ция, получено положительное за-
ключение экспертизы о возмож-

ности построить здесь детский 
сад на 95 мест. Учитывая это, я 
буду обращаться в Правитель-
ство Москвы с просьбой о вклю-
чении данного объекта в адрес-
ную программу к 2015 году.
— Второй год не запускается но-
вый лечебно-диагностический 
корпус Измайловской детской 
городской больницы на Верхней 
Первомайской. Почему?

— Снаружи кажется, что он го-
тов, но на самом деле это не так. 
Да, строительно-монтажные ра-
боты там завершены, но теперь 
нужно поставить оборудование, 
причём современнейшее. Этот 
корпус будет работать на всю 
Москву.

Расширение Щёлковского шоссе 
не навредит Сиреневому саду 
На ряд вопросов горожан ответил префект Николай Ломакин

На Щёлковском проезде, 1а, будет детский сад

При софинансировании капремонта дома 
одна семья вкладывает от  5 до 15 тысяч рублей
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В 
этом году ремонтиро-
вать подъезды пред-
стоит управляющим 
компаниям. Это ка-
сается всех домов, 
где не было ремон-

та подъездов пять лет и дольше 
и которые не вошли в целевую 
городскую программу на 2011-
2012 гг.

Управляющим компаниям 
станет жить сложнее

В предыдущие годы текущий 
ремонт подъездов осуществлялся 
за счёт городского бюджета. За-
казчиками работ выступали рай-
онные инженерные службы: по 
результатам открытых конкур-
сов они выбирали подрядчиков. 
Суммы на проведение ремонта 
выделялись достаточно суще-
ственные.

Теперь оплачивать ремонт бу-
дут управляющие компании.

— Доходы этих организаций 
складываются из платы, которую 
жители вносят за техническое со-
держание дома, и бюджетных суб-
сидий, — говорит начальник отде-
ла по эксплуатации общего иму-
щества многоквартирных домов 
ГУП «ДЕЗ района Северное Из-
майлово» Людмила Шайкина. — И 
если раньше мы могли позволить 
себе в рамках текущего ремонта за-
менить входную металлическую 
дверь, поставить пластиковые окна 
вместо обычных, то теперь это вряд 
ли получится.

Если же жильцы желают ви-
деть в своём подъезде более су-
щественные изменения, чем пе-
рекрашенные стены и потолки, 
они могут предложить управля-
ющей компании собственное ма-
териальное участие.

— Если у управляющей ком-
пании не хватает денег на про-
ведение нужных работ, её руко-
водители должны подтвердить 
это документально, — поясня-
ет руководитель управления 
жилищно-коммунального хо-
зяйства, благоустройства, эко-
логии и связи префектуры ВАО 
Владимир Акимов. — Жителям 
представляется вся финансовая 
отчётность: сколько денег имеет-
ся, из каких источников они по-
ступают, на что тратятся. Если 

требуемой суммы действитель-
но нет, люди могут совместны-
ми усилиями внести недостаю-
щее.

Решение о ремонте 
принимается сообща

Решение о проведении теку-
щего ремонта принимают сами 
жители на общем собрании, о 
чём информируют управляю-
щую компанию. Перед началом 
работ люди должны быть опо-
вещены об их видах, объёмах и 
стоимости. 

Впрочем, собрание — доста-
точно условное понятие. Что де-
лать человеку, который не зна-
ком с соседями, но желает обсу-
дить с ними вопросы о содержа-
нии общего имущества?

— Порядок проведения обще-
го собрания жителей определён 

в 45-й статье Жилищного кодек-
са РФ, — рассказал Владимир 
Акимов. — Инициатор должен 
оповестить соседей о проведе-
нии собрания не позднее чем 
за десять дней. Это делается в 
письменной форме: сообщение 
вручается под роспись каждо-
му из собственников либо от-
правляется заказным письмом. 
В нём нужно указать повестку 
дня, дату, время и место прове-
дения. Собрание считается со-
стоявшимся, если в нём участво-
вало более половины собствен-
ников.

Если таким способом обеспе-
чить кворум не удалось, остаётся 
другой вариант — заочное голо-
сование. Собственникам квар-
тир вручается документ с ре-
шениями по каждому вопросу 
повестки и предлагается про-
голосовать за или против либо 
воздержаться. 

Контроль осуществляет 
управа

Несмотря на то что работы ве-
дутся не городом, власти не оста-
вят этот вопрос без контроля. 
Приём готового ремонта осу-
ществляют представители город-
ской жилищной инспекции.

— Если люди не удовлетворе-
ны качеством ремонта, не могут 
разрешить с управляющей ком-

панией какие-то спорные ситу-
ации, у них есть ряд вариантов, 
— говорит Владимир Акимов. — 
Во-первых, обратиться в управу 
своего района. Именно она яв-
ляется контролирующей орга-
низацией, которая отслежива-
ет качество текущего ремонта. 
Во-вторых, попросить помощи 
у муниципального Собрания. 
Районные депутаты наделены 
соответствующими полномо-
чиями. В-третьих, обратиться 
в Мосжилинспекцию по теле-
фонам горячей линии: (495) 
681-7780, (495) 681-2145, (495) 
681-2054.

И, конечно, у собственников 
помещений в многоквартирном 
доме всегда остаётся право сме-
нить управляющую организа-
цию. Услуги ненадлежащего ка-
чества — вполне законное осно-
вание для таких мер. Достаточ-
но путём голосования принять 
такое решение на общем собра-
нии жильцов дома.

Работы уже ведутся

Как рассказал «ВО» начальник 
отдела эксплуатации и ремонта 
жилищного фонда префектуры 
ВАО Александр Кабанов, в окру-

ге уже отремонтировано 66 подъ-
ездов. Они расположены в домах 
в районах Соколиная Гора, Из-
майлово, Преображенский, Пе-
рово и Сокольники.

— Фактически ремонт там сде-
лан, но работы пока не приня-
ты. Представители Мосжилин-
спекции всё осмотрели, высказа-
ли некоторые замечания и поже-
лания, — уточнил Кабанов. — В 
целом качество работ удовлетво-
рительное, никакой серьёзной 
критики в адрес управляющих 
компаний нет. В скором времени 
эти объекты будут сданы.

Ольга ГЕНЕРАЛОВА

ЖИЛЬЁ

Приём готового ремонта 
осуществляется представителями 
городской Жилищной инспекции

Управляющие компании 
должны раскошелиться
Ремонт подъездов в этом году будет проводиться за их счёт 

На публичные слушания пред-
ставляется «Проект планиров-
ки участка линейного объекта 
улично-дорожной сети — участка 
Четвёртого транспортного коль-
ца от Щёлковского шоссе до От-
крытого шоссе». 

Информационные матери-
алы представлены по адресу: 
ул. Краснобогатырская, 29, 
корп. 2, в управе района Бо-
городское. Экспозиция откры-
та с 27 февраля по 6 марта 2013 
года в рабочие дни с 8.00 до 

16.00, в субботу с 10.00 до 15.00.
Собрание участников со-

стоится 13 марта 2013 года в 
18.00 по адресу: ул. Андреево-
Забелинская, 28, в актовом зале 
школы №382. Время начала реги-
страции участников 17.00.

ОКРУЖНАЯ КОМИССИЯ: 

107076, Москва, Преображенская пл., 9, 
тел. (499) 161-9801, 

(499) 161-9701, 
электронный адрес info@vaomos.ru

Управа района Богородское: 
bog_priem@vao.mos.ru

В управе района БогородскоеПУБЛИЧНЫЕ СЛУШАНИЯ

Подъезд дома 26, корпус 2, на улице Б.Черкизовской

ВСЕ НОВОСТИ 

ОКРУГА

ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ
NEWSVOSTOK.RU

В ходе работ в доме 26, корп. 2, на Большой Черки-
зовской были покрашены стены, потолки, входные 
группы, заменены почтовые ящики, отремонтирова-
ны ступеньки и козырьки над подъездами. 

— Представители Мосжилинспекции уже осматри-
вали эти подъезды и высказали ряд замечаний, — го-
ворит главный инженер управляющей организации 
«Мастер ОК», обслуживающей отремонтированные 
дома, Валерий Еремеев. — В основном они были свя-
заны с тем, что мы не могли покрасить входные двери 
из-за мороза. Сейчас недоделки устранены.

По сравнению с временами, когда текущий ре-
монт подъездов финансировался из городского 
бюджета, перечень работ уменьшился.

— Например, в прошлом году в ходе ремонтов 
меняли окна и тамбурные двери. Как следствие, 
в подъездах становилось гораздо теплее — прак-
тически как в квартире, — продолжает Еремеев. 
— Теперь денег у нас на это не хватает. На один 
подъезд требуется примерно 55 тысяч рублей, а го-

родская субсидия — 28 тысяч. Недостающие сред-
ства вкладываем своими усилиями.

Между тем сами жители ремонтом довольны. 
— В подъезде стало чисто, свежо. Повесили 

даже специальный ящик, куда можно складывать 
использованные лампочки для утилизации, — рас-
сказала жительница дома пенсионерка Надежда 
Михайловна. 

Её соседка Елена добавляет: рабочие старались 
уважать покой жильцов, не шумели. Единственное, 
что удручало многих, — сильный запах краски. 

— Были даже жалобы, что сильно пахнет в кварти-
рах. Но, к сожалению, этого никак не избежать. Если 
красить летом, в жару, — будет ещё хуже, даже про-
ветрить не получится, — заключил Валерий Еремеев.

К концу недели планируется сдать все объекты. В 
управляющей компании надеются, что на этот раз в 
жилищной инспекции останутся удовлетворены ре-
зультатами ремонтов.

Ольга ГЕНЕРАЛОВА

Перечень работ уменьшился, 
но жители довольны
Корреспондент «ВО» проверил, 
как идёт ремонт домов на Большой Черкизовской
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Попал под «Киа» 
на Щёлковском шоссе

Вечером 6 февраля пешеход, 
пытаясь перейти Щёлковское 
шоссе в не предназначенном 
для этого месте недалеко от 
дома 8, попал под автомобиль 
«Киа Сид», который двигал-
ся в сторону области. Пеше-
ход отделался ушибами бедра 
и колена. Его у везли в 14-ю 
больницу.

На улице 
Николая Химушина 
пострадал водитель

Утром 9 февраля водитель ав-
томобиля ВАЗ-2115 двигался по 
улице Николая Химушина. На 
перекрёстке с Тагильской он не 

пропустил «Исузу», ехавший по 
главной дороге. Машины стол-
кнулись. Пострадал при этом 
водитель ВАЗа. Его госпитали-
зировали с травмой головы.

Столкнулись 
на Яузской аллее

Вечером 9 февраля водитель 
«Жигулей» пятой модели ехал 
по Белокаменному шоссе. По-
ворачивая направо на Яуз-
скую аллею, он не справил-
ся с управлением, выехал на 
встречную и столкнулся с ав-
тобусом марки ЛиАЗ. В итоге 
водителя «пятёрки» с сотря-
сением мозга увезли в 14-ю 
больницу.

Группа пропаганды ОБ ДПС ГИБДД 
УВД по ВАО

ДТП

Хорды вместо Кольца

Прежде в Москве планировали 
построить Четвёртое транспорт-
ное кольцо (ЧТК), однако около 
двух лет назад возникли сомнения 
в экономической целесообразно-
сти этой затеи. Во-первых, оно, 
подобно Третьему кольцу, могло 
послужить решению лишь огра-
ниченного круга задач — перерас-
пределить транспортные пото-
ки между отдельными лучевыми 
трассами. Во-вторых, при стои-
мости этого проекта от 500 до 1000 
миллиардов рублей встал вопрос: 
строить несколько лет Четвёртое 
кольцо и не строить больше ни-
чего или строить вместо него всё 
остальное.

А как быть с уже построенны-
ми участками (в том числе с тем 
отрезком в ВАО, что находится 
между шоссе Энтузиастов и Из-
майловским шоссе)? В них, кста-
ти, уже вложено немало денег. В 
итоге пришли к компромиссу: 
решили строить не целое кольцо, 
а 4 отдельные хорды. Хорда — это 
прямая, соединяющая две точки 
кривой линии, в данном случае 
— относительно короткая бессве-
тофорная дорога, соединяющая 
районы у МКАД, расположенные 
далеко друг от друга, а заодно и 
трассы, по которым прибывает 
в столицу большое количество 
транзитного транспорта.

Северо-Восточная хорда, ко-
торая пройдёт по ВАО, долж-
на связать юго-восток Москвы 
с севером, а заодно Люберцы и 
будущую скоростную платную 
магистраль Москва — Нижний 
Новгород — Казань с другой пла-
нируемой федеральной дорогой 
— Москва — Санкт-Петербург, — 
тоже скоростной и платной.

В состав хорд включат уже по-
строенные элементы ЧТК. С одной 
стороны, задачи, возлагаемые на 
хорды, шире: они должны не только 
замкнуть объезд вокруг централь-
ной части города, но и пронизать 
его насквозь. С другой — должны 
стать «усечённым» вариантом ЧТК 
с точки зрения экономии средств. 
Цели эти непростые и даже про-
тиворечивые. Но словосочетание 
«Четвёртое транспортное кольцо» 
продолжает фигурировать в офи-
циальных документах.

С Перовской — 
на Измайловское шоссе

В 2012 году был сдан участок 
ЧТК длиной более 2 километров 
от шоссе Энтузиастов до Измай-
ловского шоссе, включающий 
две эстакады. Работы в районе 
развязки ЧТК с шоссе Энтузиа-
стов продолжатся, и в этом году 
при этом планируют ввести ещё 5 
эстакад, в том числе съезд с ЧТК 
на шоссе Энтузиастов в сторо-
ну области, въезд на ЧТК при 
движении со стороны области 
и въезд на ЧТК с Перовской ули-
цы при движении в сторону Из-
майловского шоссе. То есть по-
пасть с Перовской в район Соко-
линой Горы после этого можно 
будет за считаные минуты.

Средства на проектирование и 
строительство отдельных участ-
ков ЧТК уже заложены в адресно-
инвестиционную программу раз-

вития города на 2013-2015 годы. 
Но пока неясно, когда Северо-
Восточную хорду запустят цели-
ком, поскольку даже сам проект 
ещё будут корректировать.

Куда дальше?

Т р а с с и р о в к а  С е в е р о -
Восточной хорды пока решена 
лишь частично. Новую мощную 
развязку Вешняки — Люберцы 
на МКАД предстоит связать со 
строящейся развязкой на шоссе 
Энтузиастов. Но пока не совсем 
понятно, как хорда пройдёт даль-
ше. Как отметил на совещании 
Марат Хуснуллин, на это влия-
ют и ограничения, связанные с 
самими территориями, по кото-
рым пройдёт дорога, и возраже-
ния жителей, и проблемы, кото-
рые могут привести к значитель-
ному удорожанию проекта:

— Пока мы на этот вопрос отве-
тить не можем, но ставим себе за-
дачу на 2013 год определить, в ка-
ком виде будет Северо-Восточная 
хорда, и уже вынесем это на пу-
бличное обсуждение, — сказал 
заммэра.

При корректировке проекта 
хорды будут использованы раз-
работанные ранее проекты соот-
ветствующих участков ЧТК и Се-
верной рокады. По прежним за-
мыслам эта рокада также должна 
была связать казанскую трассу с 
питерской, но при этом её сред-
няя часть должна была пройти 
внутри ЧТК: по проспекту Бу-
дённого, затем через сверхдлин-
ный (и сверхдорогой!) тоннель 
под Семёновской и Преображен-
ской площадями и далее по уже 
построенному отрезку дороги от 
набережной Яузы до Ростокин-
ского проезда.

Отказ от этих планов позво-
лит сэкономить огромные сред-
ства (подземное строительство 
— самое дорогое). В то же время 
Северо-Восточную хорду хотят 
наделить функционалом обеих 
этих дорог — и соответствующей 
части ЧТК, и рокады. Предпола-
гается, что она станет их гибри-
дом: от МКАД до ЧТК пройдёт 

так, как это планировалось для 
рокады (в ВАО — вдоль путей Ка-
занского направления, а ближе 
к питерской трассе — вдоль пу-
тей Октябрьской железной доро-
ги), а между этими участками — 
по трассе ЧТК, то есть от шоссе 
Энтузиастов до Открытого шос-
се вдоль внешней стороны МК 
МЖД (Малого кольца Москов-
ской железной дороги).

При корректировках проекта 
будет учитываться и мнение жи-
телей. В префектуре предлагают 
активнее высказывать его имен-
но сейчас, пока проект не утверж-
дён. Со своими предложениями по 
проекту Северо-Восточной хор-
ды можно обращаться в Моском-
архитектуру. Кстати, в течение 
ближайшего месяца этим ведом-
ством должна быть разработана 
карта, на которой будут отобра-
жены все планы строительства и 
реконструкции автомобильных и 
железных дорог в городе на бли-
жайшие годы.

Василий ИВАНОВ
СПРАВОЧНЫЙ ТЕЛЕФОН МОСКОМАР-

ХИТЕКТУРЫ (499) 251-2595. На офи-
циальном сайте Москомархитектуры 
mka.mos.ru есть форма для обращений 
граждан и дополнительная контактная 
информация

При корректировках проекта 
будет учитываться и мнение 
жителей

От Вешняков до Богородского — 
без остановок

Говорят, что у Щёлковского 
шоссе появятся дублёры. 
Хотелось бы узнать, какие 

улицы станут дублёрами Щёлков-
ского шоссе и есть ли среди них 
наша Байкальская, которую уже 
сейчас можно назвать дублёром 
— так она запружена машинами. 
В связи с этим вопрос: что будет с 
огромной клумбой на пересечении 
Уральской и Байкальской улиц? Мы 
живём в районе этого перекрёстка.

Галина Викторовна

  Дублёрами называют не только 
дороги или улицы, представляющие 
для водителей альтернативу основ-
ной трассе, но и боковые дорожки, 
проходящие в непосредственной 
близости от крупной магистрали 
параллельно её основному ходу. 
Как раз о таких боковых дорожках 

и идёт речь в случае с реконструк-
цией Щёлковского шоссе.

Как сообщили в префектуре 
ВАО, расширение Щёлковско-
го шоссе происходит в границах 
красных линий этой магистрали 
и улицу Байкальскую не затраги-
вает. Боковые проезды-дублёры 
на Щёлковском шоссе, как и на 
других трассах, предусмотрены 
в первую очередь для съезда во 
дворы и на примыкающие улицы 
и выезда с них на магистраль — 
так, чтобы это не мешало тем, кто 
движется по шоссе в прямом на-
правлении. Соответственно, пло-
щадь Белы Куна (место пересе-
чения Байкальской и Уральской 
улиц с круговым движением) ре-
конструкция Щёлковского шоссе 
тоже никак не затрагивает.

В соответствии с проектом ре-

конструкции Щёлковского шоссе 
от МКАД до Садового кольца, про-
шедшим государственную экспер-
тизу, предусмотрено строительство 
боковых проездов вдоль магистра-
ли: по чётной стороне на участках от 
Халтуринской улицы до пересече-
ния с Малым кольцом Московской 
железной дороги (МК МЖД) и от 
дома 8 до 16-й Парковой улицы, по 
нечётной стороне — от дома 3 до ули-
цы Бирюсинки и от транспортной 
развязки с 9-й Парковой улицей до 
МКАД. Ширина боковых проездов 
— от 7,0  до 10,5 м. Предусматривают-
ся съезды и въезды на них с основно-
го хода. Есть основания надеяться, 
что после окончания реконструкции 
несколько улучшится транспортная 
обстановка на соседних улицах, в 
том числе и на Байкальской.

Василий ИВАНОВ

Байкальскую реконструкция не затрагивает

В округе продолжают строить 
Северо-Восточную хорду

Участок Четвёртого транспортного кольца от шоссе Энтузиастов до Измайловского шоссе войдёт в состав хорды
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24-летняя сотрудница одного из коммерческих 
банков, расположенных на Щербаковской ули-
це, придумала хитрый способ заработка. Исполь-
зуя служебное положение, девушка оформила 
кредитные карты на физических лиц с лими-
том до 200 тысяч рублей каждая. Затем, получив 
карты, обналичила их. Ни один из тех людей, на 
кого были оформлены карты, не знал об этом. Па-
спортные данные шестерых человек предоставил 
знакомый этой девушки. Всего они похитили с по-

мощью кредитных карт более миллиона рублей.
Девушка и её знакомый были задержаны сы-

щиками из уголовного розыска ОМВД России по 
району Соколиная Гора. Сейчас ведётся рассле-
дование их деятельности. В отношении банков-
ской служащей следственной частью окружного 
УВД возбуждено уголовное дело по статье 159 
часть 3 УК РФ — «мошенничество, совершённое 
лицом с использованием своего служебного по-
ложения, а равно в крупном размере».

Екатерина МИЛЬНЕР, 
по материалам пресс-группы УВД по ВАО

О причинах пожаров
— Владимир Сергеевич, что, на 
ваш взгляд, повлияло на улучше-
ние оперативной обстановки?

— В прошлом году была про-
ведена серьёзная работа по уста-
новке, внедрению и восстанов-
лению систем пожарной автома-
тики, управления эвакуацией и 
дымоудаления, тушения. Плюс 
большая информационная рабо-
та. Вы удивитесь, но многие не 
знают, что с мобильного теле-
фона звонить в пожарную охра-
ну надо по номеру 112. А иногда 
каждая секунда имеет значение. 
В прошлом году у нас был вопию-
щий случай: охранник одного из 
интернатов, вызывая пожарных, 
не мог назвать точного адреса, 
время было потрачено на пере-
говоры. А сигнал о пожаре в го-
стинице, который произошёл в 
новогоднюю ночь, мы получили 
не от сотрудников службы безо-
пасности гостиницы, а от жите-
ля соседнего дома!
— Что чаще всего является причи-
ной пожаров в жилом секторе?

— Как правило, пожары в 
квартирах происходят из-за не-
исправности в электропроводке 
в старых домах и по вине пью-
щих людей, которые засыпают 
с непотушенными сигаретами. 
К примеру, в начале года было 
зарегистрировано сразу два та-
ких пожара. В трёхкомнатной 
квартире в доме 12 по 2-й Пуга-
чёвской улице из-за отравления 
угарным газом погиб мужчина. 
В тот вечер он выпивал вместе 
со своей знакомой, и они не об-
ратили внимания на упавший 
на пол окурок. Ещё один слу-
чай произошёл не так давно в 
доме на Байкальской улице. Не-
трезвый мужчина заснул с не-
потушенной сигаретой в руках 
и не проснулся, когда кварти-
ра загорелась. В результате его 
госпитализировали с серьёзны-
ми ожогами.
— Какие районы округа наиболее 
сложны с точки зрения пожаро-
опасной ситуации? 

— Ивановское, Восточное Из-
майлово и Перово. В этих райо-
нах много ведомственных домов, 
переданных в жилой фонд города 
Москвы. Доведение их до пожа-
робезопасного состояния требу-
ет больших финансовых ресур-
сов, что, к сожалению, не всег-
да возможно.

Что мешает тушить пожары
— Расскажите, пожалуйста, с ка-
кими проблемами сталкиваются в 
работе пожарные отряды? 

— Проблем достаточно мно-
го. Одна из них — загруженность 
территории у подъездов. В про-
шлом году префектурой и район-
ными управами была проведе-
на огромная работа по опреде-
лению мест установки пожар-
ной техники вблизи домов. 
Но, как правило, на эти ме-
ста люди ставят свои маши-
ны. А у административно-
технической инспекции нет 
права штрафовать за это. Ино-
гда из-за припаркованных ма-

шин пожарные подразделения 
не могут подъехать к нужному 

месту. Наглядный пример: взрыв 
в жилом доме на 13-й Парковой. 
Пожарных вызвали, потому что 
жительница одной из квартир 
угрожала взорвать себя прямо в 
квартире. Пожарная машина не 
смогла подъехать к подъезду бли-
же чем на 20 метров — настолько 
всё было заставлено машинами. 
Когда раздался взрыв, бойцы от-
ряда уже находились в подъезде, 
а водитель автоцистерны всё пы-
тался припарковаться поближе, 
чтобы подать воду в рабочую ли-
нию. Когда пожар был потушен, 
пришлось вызывать эвакуатор, 
чтобы цистерна смогла выехать, 
не повредив машины. 

Ещё одна серьёзная проблема 
— захламленность холлов и бал-
конов. Люди часто складируют 
там старые вещи и мебель, не за-
думываясь о последствиях. Бук-
вально недавно пожарные тушили 
балкон, который загорелся из-за 
того, что с верхнего этажа на него 
упал окурок. А в прошлом году из-
за возгорания в холле на 5-м эта-
же жилого дома на 16-й Парко-
вой пришлось эвакуировать лю-
дей: дым поднимался на верхние 
этажи, началась паника, и жите-
ли дома выходили на лестницу по-
смотреть, что происходит…

Как стать добровольцем

— В прошлом году говорилось о 
создании добровольных пожарных 
дружин. Много ли желающих от-
кликнулись на призыв?

— Людям это оказалось инте-
ресно. В прошлом году в добро-
вольную пожарную дружину всту-
пили 1585 человек. Конечно, они 
не привлекаются к тушению по-
жаров — у них нет необходимой 
квалификации. Но их вызывают 
помогать ликвидировать послед-
ствия чрезвычайных ситуаций, к 
примеру разбирать завалы после 
пожаров. В нашем округе теперь 
работает клуб добровольных по-
жарных, спасателей и волонтёров 
«Восток». Он находится в Метро-
городке, в помещении пожарной 
части №18. Членом отряда добро-
вольцев может стать любой житель 
округа в возрасте от 18 до 50 лет.

Елена ХАРО
АДРЕС КЛУБА ДОБРОВОЛЬНЫХ ПО-

ЖАРНЫХ, СПАСАТЕЛЕЙ И ВОЛОНТЁРОВ 

«ВОСТОК»: ул. Николая Химушина, 1. 
Телефон (499) 966-2700. 

Часы работы: с 10.00 до 18.00 

Почему пожаров 
в округе стало меньше
Начальник окружного Управления ГУ МЧС России по г. Москве полковник 
внутренней службы Владимир Сченснович ответил на вопросы редакции

ОСТОРОЖНО, МОШЕННИКИ

Банковская служащая завладела миллионом, 
воспользовавшись чужими паспортами

В районе Богородское 
нашли боевой снаряд

Сообщение в ОМВД по району 
Богородское поступило днём. 
Предмет, напоминающий сна-
ряд, обнаружили рабочие, ко-
торые проводили работы по 
строительству газопровода у 
дома 2 на 2-м Белокаменном 
проезде. Сотрудники полиции 
оцепили территорию, кино-
лог обследовал место. Экспер-
ты установили, что найденный 
предмет действительно являет-
ся 12-миллиметровым снаря-
дом времён Великой Отече-
ственной войны. Сотрудники 
инженерной службы забрали 
его для уничтожения.

Задержан 
подозреваемый 
в серии квартирных 
краж
Задержан 23-летний уроже-
нец Абхазии, которого подо-
зревают как минимум в двух 
квартирных кражах на тер-
ритории нашего округа. Одна 
из них была совершена в де-
кабре прошлого года на Фе-
деративном проспекте: 38-
летняя женщина рассказала, 
что в её квартиру по газовой 
трубе проник неизвестный и 
похитил планшетный ком-
пьютер и деньги. Вторая — в 
январе этого года на Зелёном 
проспекте. Злоумышленник 
проник в помещение через 
форточку и похитил ордена 
Великой Отечественной войны 
и деньги. Сейчас задержанный 
полностью изобличён в совер-
шении этих преступлений. По-
лицейские подозревают, что 
он причастен и к ряду других 
квартирных краж.

Полиция ищет 
пострадавших 
от действий грабителей-
рецидивистов
Ночью к полицейским из груп-
пы немедленного реагирова-
ния ОМВД по району Соколи-
ная Гора на шоссе Энтузиастов 
обратилась молодая женщи-
на. Она сообщила, что только 
что двое мужчин напали на 
неё и вырвали из рук сумку с 
телефоном и деньгами. При-
меты грабителей были пере-
даны всем нарядам, которые 
работали в том районе, и по 
горячим следам подозревае-
мые были задержаны. Злоу-
мышленники — ранее неодно-
кратно судимые за тяжкие и 
особо тяжкие преступления 
безработные уроженцы Твер-
ской области 26 и 23 лет. Их 
будут судить по статье 161 УК 
РФ за разбой. Сотрудники УВД 
по ВАО ГУ МВД России по г. 
Москве просят граждан, по-
страдавших от действий этих 
злоумышленников, звонить по 
телефонам: (499) 369-0822, 
(495) 965-2248 или 02.

Екатерина МИЛЬНЕР, 
по материалам пресс-группы 

УВД по ВАО
Сотрудники ОБ ДПС ГИБДД УВД по ВАО прове-
ли 7 февраля мероприятие «Пешеход». При 
этом только за один день в округе было выяв-
лено 285 нарушений ПДД пешеходами. Кроме 
того, в ходе рейда привлекли к администра-
тивной ответственности 65 водителей: 63 — 
за невыполнение требования уступить дорогу 
пешеходам на нерегулируемых переходах и 
ещё двух — за нарушение правил проезда ре-
гулируемых переходов и перекрёстков.

Антон ОВЧИННИКОВ, 
заместитель командира ОБ ДПС ГИБДД УВД по ВАО

В ходе рейда «Пешеход» в ВАО 
за один день выявлены 
сотни нарушителей

ПРОИСШЕСТВИЯ

Пожарная машина не смогла 
подъехать к подъезду ближе 
чем на 20 метров

ВСЕ НОВОСТИ 

ОКРУГА

ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ
NEWSVOSTOK.RU

Балкон дома на Перовской улице загорелся из-за брошенного сверху 
окурка. Оперативная съёмка
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В
се школы имеют сай-
ты на общей интернет-
платформе mskobr.ru 
Это официальные пор-
талы с большим коли-

чеством ссылок на законы и по-
становления. И все они одина-
ковые. Мы решили посмотреть, 
у каких школ есть дополнитель-
ные сайты. Их оказалось немного 
— из 165 школ только 73 имеют 
такие. Мы выбрали самые инте-
ресные и полезные решения, ис-
пользуемые на этих сайтах. 

1. Дистанционные курсы 

Эта функция очень полезна 
для учеников. Пропустил урок — 
тут же можно нагнать. А педагог 
имеет возможность устроить до-
полнительное занятие. Исполь-
зуются дистанционные курсы, 
когда, например, в школе каран-
тин. Детям приходить на заня-
тия нельзя, но уроки можно и 
не пропускать. К сожалению, 
на сайтах всего двух школ нам 
встретилась такая возможность 
— школы №1924 (school1924.ru) 
и школы №399 (399sch.ru). 

2. Личная почта директора

Обратная связь с администра-
цией школы — то, что больше все-
го нужно родителям, чтобы быть 

спокойными за своих детей. По 
Интернету связаться проще, чем 
по телефону или лично. Написать 
письмо на общую почту можно 
почти во все школы. А вот свою 
личную электронку в открытом 
доступе оставили только три ди-
ректора — школы №399 (399sch.
ru), гимназии №1591 (1591.ru) и 
школы №448 (akulovo448sch.ru). 

3. Странички учителей

На сайте школы №446 (sch446.
edusite.ru) есть раздел, который 
ведёт учитель физики и инфор-
матики. Там выкладываются за-
дачки, учитель помогает их раз-
бирать онлайн. Также здесь мож-
но задать вопросы по олимпи-
адным заданиям и попробовать 
силы в тестах ЕГЭ. 

На сайте школы №2035 (school-
2035.ru) представлены очень под-
робные портфолио всех учите-
лей с их контактными данны-

ми, можно связаться в любой мо-
мент. А на портале школы №360 
(360school.ru) есть страничка 
учителя физкультуры. 

4. Веб-камера

В школе №795 в холле пове-
сили веб-камеру. Записи с неё 
можно круглосуточно наблюдать 
на сайте shkola-795.ru Картинка 
обновляется каждые 5 секунд. 
Также на этом сайте в режиме 
онлайн показывают, какой урок 
сейчас идёт и через сколько ми-
нут начнётся переменка. 

5. Социальные сети
Почти у всех школ есть создан-

ные странички в сети «ВКонтак-
те», на «Фейсбуке», но мало где 
они синхронизированы с сай-
том. На портале школы №2053 
(school-2035.ru) есть ссылки на 
все группы в социальных се-
тях. А на сайте школы №2031 
(school2031.ru) даже есть встро-
енная twitter-лента, в которой 
можно смотреть все сообщения, 
опубликованные в «Твиттере», 
с тегом этой школы. 

Лиза ДАВЫДОВА

На сайте школы 
№2031 есть 
встроенная 
twitter-лента

Где скачать задачку?
5 интересных приёмов, которые используются на школьных сайтах ВАО

Самые 
распространённые 
проблемы школьных 
сайтов
• Есть приятные сайты, но они 

не обновляются уже несколь-
ко лет.

• Часто при нажатии на ссылку 
на компьютер начинает ска-
чиваться файл. Такая функ-
ция — этически некоррект-
ная и к тому же неудобная.

• Очень много рекламы. Причём 
есть такая, которая никак не 
попадает под категорию «до 
18 лет». 

• Много неработающих ссылок. 
Это недочёты мелкие, но они 
портят впечатление от сайта, 
ведь их легко исправить. 

Думается, что если обновить ста-
ренькие сайты, исправить мел-
кие ошибки (сейчас даже школь-
ники могут это сделать!), их 
будут посещать многие ученики, 
а контакт администрации с роди-
телями станет более тесным. Мне 81 год, я инвалид 

1-й группы по зрению. 
Уже три года стою в 

очереди на бесплатную установ-
ку водосчётчиков. Знаю, что эту 
программу продлили. Куда 
обращаться, чтобы узнать сроки 
установки?

Зинаида Петровна, 
ул. Буракова, 11, корп. 1

   Начальник управления ЖКХ, 
благоустройства, экологии и свя-
зи префектуры ВАО Владимир 
Акимов сообщил, что бесплат-
ная установка водосчётчиков за 
счёт средств бюджета положена 
ветеранам и инвалидам Великой 
Отечественной войны, жителям 
муниципальных квартир, а также 
тем владельцам приватизирован-
ных квартир, которые получают 
субсидию на оплату ЖКУ. Списки 
формирует инженерная служба 
района, куда следует обратиться 
за информацией по поводу уста-
новки бесплатного водосчётчика. 
Программа действует несколько 
лет, ситуация у жителей меняется: 
кто-то приватизировал квартиру 
и выбыл из списка, кто-то, к при-
меру, стал получателем субсидии 
на оплату ЖКУ и обрёл право на 
бесплатный водосчётчик. Поэтому 
списки и сроки установки прибо-
ров учёта могут меняться.

Татьяна ЩЕРБАКОВА 
ГКУ «ИС РАЙОНА СОКОЛИНАЯ ГОРА»: 
ул. Щербаковская, 40, 
тел. (499) 166-7617

Куда обращаться 
с вопросами 
о бесплатной установке 
водосчётчика

60 лет провели вместе 
Владимир Лепсая и Мери 
Тускадзе — жители райо-
на Ивановское с 2000 года. 
Владимир родился 12 мая 
1920 года. Он кадровый 
офицер, окончил Томское 
стрелково-пулемётное учи-
лище, прошёл всю войну, 
был дважды ранен. Вла-
димир — кавалер многих 
орденов и медалей. Мери 
родилась 9 мая 1929 года, 
по образованию педагог, в 

прошлом — учитель русско-
го языка и литературы.

— С Мери мы познакоми-
лись 9 мая 1951 года в Сухуми 
в клубе, куда я пришёл от-
праздновать День Победы, 
— говорит Владимир Леп-
сая. — Каково же было моё 
удивление, когда я узнал, что 
она родилась в такой свет-
лый для всех нас день.

29 января 1953 года был 
зарегистрирован их брак. И 
была счастливая жизнь, в ко-

торой юбиляры воспитали 
троих детей — Лиану, Кон-
стантина и Владимира. В се-
мьях детей родились шестеро 
внуков и двое правнуков.

Владимир и Мери прожи-
вают в многодетной семье 
младшего сына, названного 
в честь отца. Он инженер-
химик, работающий в сфе-
ре экологии. Его жена Ма-
рина, которая родилась 29 
января, в судьбоносную для 
этой семьи дату, по образо-

ванию врач, работала в Во-
енном госпитале им. Н.Н. 
Бурденко. Трое внуков-
погодков учатся в гимна-
зии №1504.

— Мы чувствуем, что 
нужны нашим детям, 
внукам и правнукам, 
— говорят юбиляры. — 
Они не оставляют нас 
без внимания. Мы им 
необходимы, мы вос-
требованы.

Юрий САВЧЕНКО

Они познакомились 9 мая, в день её рождения
Супруги из района Ивановское отпраздновали бриллиантовую свадьбу

Уникальный шанс 
для 11-классников
Всероссийский научно-
исследовательский институт авиа-
ционных материалов (ВИАМ) ор-
ганизует конкурс «Материаловед 
будущего».

В ходе конкурса ВИАМ осущест-
вляет отбор учеников 11-х клас-
сов московских школ, обладающих 
научно-техническим складом ума и 
склонностью к материаловедению, 
для предоставления им возможно-
сти за счёт государственного бюдже-
та обучаться в ведущих вузах (МГТУ, 
РХТУ, МАИ), а также для получения 
научно-практического опыта и повы-
шения квалификации на базе ВИАМ.

Первый этап конкурса проводится 
в электронном формате с 1 февра-
ля по 19 апреля 2013 года на сайте 
ВИАМ (www.viam.ru) в специальном 
разделе «Конкурс для школьников».

Встреча с успешными кандидатами 
и их родителями состоится в ВИАМе 
по итогам первого этапа конкурса 
15 мая 2013 года в 11.00 по адресу: 
ул. Радио, 17 (вход со стороны До-
брослободской ул., 23).

Мы составили свой рейтинг школьных сайтов ВАО. Он не 
претендует на объективность, но, на наш взгляд, это самые 
симпатичные и удобные странички. 

1-е место. Сайт гимназии №1563 (гимназия1563.рф)
Глаз радуется на него смотреть. К тому же на нём публикуют выпуски 
школьного ТВ, очень качественно и интересно сделанные ролики. 

2-е место. Сайт школы №2035 (school-2035.ru)
Самый удобный — запутаться в многочисленных ссылках невозмож-
но. Из фишек — на нём проходит общешкольная игра «Остров со-
кровищ». Она длится весь учебный год, и смысл её в том, что классы 
соревнуются между собой, набирая баллы за успеваемость, участие в 
школьной жизни и т.д. На сайте отображаются текущие результаты. 

3-е место. Сайт школы №343 (school343.ru)
Просто очень красивый и удобный сайт. Кроме того, он подку-
пает тем, что на главной странице опубликованы «15 причин 
остаться в этой школе». Заходите — любопытно!

НАШ РЕЙТИНГ
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Сейчас проводится 
эксперимент: каждое 24-е 
число месяца жители 

нашего района должны доставлять 
показания своих электросчётчиков 
в Мосэнерго. При этом на поездку 
туда-обратно мне нужно потратить 
2 часа с лишним. Не лучше ли 
оставить прежний порядок оплаты 
за электроэнергию?

Константин Сергеевич, 
ул. Снайперская, 14/9

  Речь идёт о новых правилах пре-
доставления коммунальных услуг 
в соответствии с постановлением 
Правительства РФ №354, в котором 
говорится, что потребитель обязан 
ежемесячно до 26-го числа пере-
давать показания приборов учёта 
поставщику ресурсов. ОАО «Мос-
энергосбыт» предложил москвичам 
передавать показания электросчёт-
чиков через «Личный кабинет» на 
сайте, по телефону контакт-центра, 
с помощью SMS-сообщений, а так-
же приносить заполненные блан-
ки в районные отделения Мос-
энергосбыта. После чего жители 
будут получать квитанции к опла-
те с внесёнными показаниями их 
электросчётчика. При несвоевре-
менной передаче показаний к жите-
лям могли применить такие меры, 
как расчёт по среднемесячному рас-
ходу или по нормативу, что зача-

стую превышает реальный расход 
электроэнергии.

Это нововведение сразу же вы-
звало нарекания в первую очередь 
со стороны пожилых людей, не 
владеющих компьютером, так 
как им было сложно дозвонить-
ся по телефону или прийти лич-
но в отделение Мосэнергосбы-

та. В связи с этим руководитель 
пресс-службы ОАО «Мосэнер-
госбыт» Константин Верюжский 
пояснил, что при своевременной 
оплате электроэнергии по пока-
заниям электросчётчика житель 
не будет считаться должником пе-
ред ОАО «Мосэнергосбыт». Глав-
ное — соблюдать сроки оплаты. 

Клиентам, не подавшим показа-
ния, всё равно будут направляться 
квитанции со средними показа-
ниями. Но, если они всё вовремя 
оплачивают, на квитанции мож-
но не обращать внимания.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

КУДА ОБРАЩАТЬСЯ

КОНТАКТ-ЦЕНТР ОАО «МОСЭНЕРГОСБЫТ»: 
(495) 981-981-9, 8-800-55-000-55. 

Восточное отделение ОАО «Мосэнергосбыт»: 
• клиентский офис «Соколиная Гора»: 
ул. Фортунатовская, 33/44; 
• клиентский офис «Восточный»: 
ул. Утренняя, 8а, стр. 1; 
• клиентский офис «Новокосино»:
 ул. Суздальская, 10, корп. 3. 

ПИШИТЕ! 

ЗВОНИТЕ!

ЗАДАВАЙТЕ 

ВОПРОСЫ,

ПРЕДЛАГАЙТЕ 

ТЕМЫ ДЛЯ 

ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: 
pochta@
newsvostok.ru

Звоните: 
(495) 681-3328, 

(495) 681-3970

ВСЕ НОВОСТИ 

ОКРУГА

ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ
NEWSVOSTOK.RU

Меня волнует 
вопрос уличного 
освещения по 

Сиреневому бульвару, от 
9-й Парковой до 15-й 
Парковой. Фонари на этом 
участке установлены на 
противоположной стороне 
от пешеходного тротуара. 
В тёмное время суток на 
тротуаре ничего не видно. 

Клавдия Григорьевна, 
Сиреневый бул., 44

   — Сиреневый бульвар 
— территория городского 
подчинения, с вопросом 
об установке дополни-
тельного освещения нуж-
но обращаться письменно 
на имя заместителя пре-
фекта по вопросам ком-
плекса городского хозяй-

ства и экологии Алексан-
дра Петровича Аксёнова, 
— ответили в справочно-
информационной службе 
префектуры ВАО.

Письмо можно принести 
в префектуру лично или от-
править по почте — обыч-
ной или электронной.

Что касается работы (или 
нерабочего состояния) уже 
установленных фонарей, 
за это отвечает ГУП «Мос-
свет». В этом году на дво-
ровых территориях райо-
на Северное Измайлово 
намечено починить или 
установить освещение по 
54 адресам: в основном это 
детские и спортивные пло-
щадки, парковки, дорож-
ки, зоны тихого отдыха. 

Марина КИРИЛЛОВА 

Почему не горят 
новые фонари на 
Русаковской, 29?

Летом в нашем 
дворе на Русаков-
ской, 29, установили 

фонари освещения, которые 
до сих пор не включены, т.к. 
к ним не были подведены 
кабели. Во дворе темнота. 
Хотелось бы узнать, когда 
будет включено дворовое 
освещение.

Лев Николаевич, 
ул. Русаковская, 29

   Как сообщил начальник 
управления ЖКХ, благоу-
стройства, экологии и свя-
зи префектуры ВАО Вла-
димир Акимов, работы по 
установке опор освещения 
в округе выполнял ГУП 
«Моссвет» (заказчик работ 
— Департамент топливно-
энергетического хозяйства 
г. Москвы). Сегодня ведёт-
ся претензионная работа с 
подрядчиком, не выпол-
нившим работу в срок. А 
по информации пресс-
службы ГУП «Моссвет», 
подобная ситуация на-
блюдается по всему горо-
ду и связана с огромным 
объёмом работ по про-
грамме дополнительно-
го освещения в 2012 году. 
Задержки подключения 
вызваны в основном тех-
ническими причинами: 
не оформленная вовремя 
документация, юридиче-
ские вопросы при подклю-
чении и др. По указанному 
адресу подрядчик обеща-
ет подключить оборудова-
ние до конца февраля это-
го года.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Платить за электричество 
можно по-прежнему

В нашем районе будут 
работать две ярмарки 
выходного дня. Одна, на 

Хабаровской улице, уже откры-
лась, а вторая, на Уссурийской 
улице, откроется в марте. Сейчас 
возле последней стоят со своими 
соленьями фермеры из Рязани, к 
которым выстраиваются очереди. 
Но места им на ярмарке почему-то 
не дают. Каким образом можно 
получить место на ярмарке 
выходного дня?

Валентина Николаевна, Гольяново

  — Ярмарка на Уссурийской 
улице пока не работает, поэто-
му место на ней нельзя полу-

чить в принципе, — пояснили 
специалисты отдела торговли и 
услуг префектуры ВАО. — Если 
люди что-то продают здесь, это 
несанкционированная торгов-
ля. Сейчас фермеры могут тор-
говать на других ярмарках вы-
ходного дня — на Хабаровской 
улице или, к примеру, на улице 
Западной в посёлке Восточном, 
там много свободных мест. Что-
бы получить место на ярмарке, 
они должны обратиться в упра-
ву района. Когда будет откры-
та ярмарка на Уссурийской ули-
це, они смогут подать заявление, 
чтобы получить место на ней. 

Марина ТРУБИЛИНА

Куда сходить 
в баню 
в Богородском?

В нашем районе 
была баня, её 
давно сломали, и 

сейчас на этом месте 
начинается очередное 
жилищное строительство. 
В Богородском нет 
спортивного комплекса, а 
теперь ещё и бани. Вопрос: 
планируется ли их строи-
тельство?

1-я Мясниковская ул., 20

  — Нет, не планирует-
ся, бань в прежнем пони-
мании в Москве стано-
вится всё меньше, — от-
ветил заместитель главы 
управы района Богород-
ское Евгений Алексеев. — 
Что касается Богородских 
бань, в последнее время 
они стояли разрушен-
ными, были заброше-
ны. К сожалению, стро-
ительство физкультурно-
оздоровительного ком-
плекса в районе также 
не предусмотрено. Не-
далеко, на 2-й Красно-
богатырской, расположе-
ны спортивные клубы с 
сауной и финской баней, 
можно ходить туда. 

Ольга КОПЫЛОВА 

 i

Как сообщили в ряде круп-
ных столичных банков, 
оплачивать электричество 
можно и без квитанции Мо-
сэнергосбыта — используя 
типовой бланк банка. Глав-
ное, верно указать реквизи-
ты получателя платежа — 
ОАО «Мосэнергосбыт». Их 
можно найти на имеющихся 
оплаченных квитанциях.

Что делать, если нет 
пустой квитанции 
Мосэнергосбыта

Почему на Сиреневом бульваре 
по вечерам темно? 

ПРЕФЕКТУРА ВАО: 

107076, Г. МОСКВА, ПРЕОБРАЖЕНСКАЯ ПЛ., 9

e-mail: prefekt@vaomos.ru

Справочно-информационная служба префектуры (495) 777-

2803. ГУП «Моссвет» (диспетчерская) (495) 609-0802

Пустите на ярмарку выходного 
дня фермеров с соленьями!

В части квартир нашего дома 
полтора года назад в связи с 
тем, что рядом строится дорога, 

произошла замена окон на пластико-
вые. В других квартирах окна так и не 
поменяли. Я живу на первом этаже. 
Дорога ещё не введена в эксплуатацию, 
но по ней уже ездят машины.Когда у нас 
будет производиться замена окон?
Татьяна Ивановна, Погонный пр., 1, корп. 4

  — Строительство и реконструк-
ция дороги и городских инженер-
ных коммуникаций в микрорайо-
не 18Б района Богородское ведётся 
с 2006 года, часть работ выполне-
на, в том числе и по замене окон на 
шумозащитные — это предусмо-
трено проектом, — объяснил пред-

ставитель технического заказчика 
заместитель директора ЗАО «УКС 
инженерных коммуникаций, соо-
ружений и дорог» Олег Козлов. — 
Однако сейчас работы по строи-
тельству и реконструкции дороги 
не ведутся, подрядчика на объекте 
нет. Соответственно, приостанов-
лена и замена окон. Она возобно-
вится с продолжением строитель-
ных работ и реконструкции. Точ-
ные сроки пока назвать нельзя. 

Марина МАКЕЕВА
С документами по утверждению рабочего 
проекта и сметы строительства дорог и 
инженерных коммуникаций для застройки 
микрорайона 18Б района Богородское, 
заказ №850-05, можно ознакомиться на 
сайте Департамента градостроительной по-
литики г. Москвы: dgp.mos.ru/documents/
approvals/full/2117.html

Когда возобновят установку 
шумозащитных окон на Погонном, 1? 
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В 
прошлом году 
наш инспектор 
Андрей Игнатов 
и его немецкая 
овчарка Шаман 

стали лучшей кинологи-
ческой парой Москвы. 10 
лет они прослужили бок 
о бок. Последнее их дело 
— недавняя бытовая поно-
жовщина с раненым в Пе-
рово. Пёс осмотрел зали-
тый кровью подъезд. Всего 
за минуту нашёл квартиру, 
где находился преступник 
с ножом. Теперь Шаман на 
заслуженной пенсии, а Иг-
натов готовит себе нового 
напарника — белую швей-
царскую овчарку. Таких у 
кинологов ещё никогда на 
службе не было!

Служебную собаку 
баловать нельзя

Заместитель начальни-
ка Центра кинологиче-
ской службы МВД ВАО 
г. Москвы Анатолий Чугун-
ный знакомит меня с оби-
тателями вольеров: немец-
кие, восточноевропейские 
и бельгийские овчарки, не-
сколько лабрадоров и рот-
вейлеров. Эти породы легко 
обучаемы и неприхотливы. 
Рядом лужайка, чтоб порез-
виться, и тут же площадка с 
барьерами, чтобы спортив-
ную форму поддержать. 

— Всего у нас на балансе 
51 собака. Это даже боль-
ше, чем полагается по шта-
ту, так как среди них есть 
пенсионеры и ученики, — 
рассказывает Чугунный. 
— На службу их отбираем 
в питомниках. На всё вре-
мя пса закрепляют за одним 
кинологом. Тот обучает со-
баку с «младых ногтей», по-
том они вместе работают. 
Через 8-10 лет пёс стареет, 
теряет сноровку и «уходит 
на пенсию». Часто хозяин-
кинолог забирает его к себе 
домой.

Все собаки воспитанные, 
вычесанные, накормлен-
ные. У каждой отдельный 
просторный вольер «со 
всеми удобствами». На 
зиму есть утеплённая буд-
ка с сеном.

— Но слишком баловать 
собаку тоже нельзя, — по-

ясняет Анатолий Алексан-
дрович. — Кинологам же 
приходится работать в лю-
бой мороз. Представьте, ка-
ково будет собаке, если её 
из комфорта на минус 30 
градусов вытащить. Псу 
будет не до преступника 
— притупится нюх.

Как их дрессируют 

— Ищи, ищи! — команду-
ет лучший инспектор 2012 
года Андрей Игнатов. 

Натянув поводок, ви-
ляя хвостом, белоснеж-
ная овчарка обнюхивает 
сумки и деловито садится 
около одной их них. 

— Молодец, Дон, на-
шёл! 

Андрей, как фокусник, 
извлекает из сумки мя-
чик. 

— Дона я ещё только на-
чал учить. Впереди почти 
год тренировок,— расска-
зал Игнатов. — Эта поро-
да стоит дорого. Шаман 
ушёл на пенсию. Мне по-
дарили щенка швейцар-
ской овчарки. Подумал: 
почему бы не попробо-
вать? Руководство под-
держало. 

В начале учёбы кинолог 
должен определить, что 
больше всего любит пёс. 
Может, хозяина, еду или 
даже позлиться. Дон, на-
пример, обожает играть с 
мячом. Вот вам и ориен-
тировочный предмет для 
тренировок. Андрей Игна-
тов даёт Дону вдоволь наи-
граться с мячиком. Потом 
прячет мяч в сумку. Затем 
мячик становится меньше, 

прячется ещё надёжнее, су-
мок становится всё больше. 
И так, шаг за шагом, зада-
ча усложняется.

Отдельно собак трени-
руют на защиту. Тут всё 
зависит уже не от киноло-
га, а от фигуранта в специ-
альном защитном костю-

ме. Нужно правильно под-
ставить конечность. Это 
тоже наука. Можно ведь 
испортить талантливую 
собаку. Они должны нау-
читься намертво впивать-
ся не в ногу, не в шею, а 
только в руку:  вдруг у пре-

ступника пистолет!
Когда Дон закончит 

учёбу, он, как и Шаман, 
станет служебным псом 
оперативно-разыскного 
профиля. К слову, Дон и 
Шаман сейчас живут в со-
седних вольерах и успели 
подружиться.

От Джерри Ли 
наркоту не спрячешь

Кроме оперативно-
разыскных, в центре есть 
ещё и патрульные псы. В 
основном это ротвейле-
ры. Они самые большие и 
агрессивные. Одно толь-
ко их появление усмиря-
ет преступников.

— Главное — направить 
их агрессию в правильное 
русло: будут превосходные 
полицейские, — говорит 
Анатолий Чугунный. — 
Ротвейлеры патрулируют 
малолюдные и плохо осве-
щённые места: Лосиный 
Остров, Кусковский и Из-
майловский парки, ближ-
ние к МКАД улицы.

Есть собаки, которые 
ищут взрывчатку или нар-
котики. Этим занимаются 
чаще всего лабрадоры. У 
них самый острый нюх.

А вот овчарки — самые 
разносторонние собаки: 
их можно обучить всему 
и с нуля. Главное, чтобы 
желание было и кинолог 
попался хороший.

На днях крупную пар-
тию наркотиков нашёл 
Джерри Ли — немецкая 
овчарка.

— Оперативники за-
держали на улице в Но-
вокосино торговца геро-
ином. Было подозрение, 
что у него в квартире на 
ул. Городецкой, 13/19, це-
лый склад наркотиков, — 
рассказывает кинолог Оль-
га Иншакова. — Зачем все 
комнаты вверх дном пе-
реворачивать и стены ло-
мать?! Мой Джерри Ли за 
3 минуты тайник нашёл: 
три увесистых свёртка с 
белым порошком.

Заморское имя пёс полу-

чил не просто так. Ольга 
назвала его в честь героя 
фильма «К-9: Собачья ра-
бота». Помните смышлё-
ную овчарку, которая ге-
роически служила вместе 
с Джеймсом Белуши?

— Обожаю этот фильм. 
По нему училась работать, 
— смеётся Иншакова.

Другая недавно отличив-
шаяся собака — это Харри, 
тоже немецкая овчарка. В 
Перово она взяла след от 
помойки, где ранее наш-
ли труп. Прошла несколь-
ко километров и указала 
в том же районе квартиру 
предполагаемого убийцы. 
Он задержан. По версии 
следствия, душегуб убил 
в своей квартире товари-
ща, а потом отнёс тело на 
помойку. Дело недавно 
ушло в суд. 

Егор ПЕРЕЖОГИН

Овчарка прошла несколько 
километров и нашла убийцу

Собачья работа  
В кинологическом центре полиции на аллее Большого Круга служат 50 четвероногих бойцов

Немецкая овчарка Шаман — уже пенсионер, а белая швейцарская овчарка Дон — только учится

ре
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Многие ма льчишки 
и девчонки из Перово, 
Ивановского, Косино-
Ухтомского с удовольстви-
ем приезжают в конный 
клуб «Атаман». Неудиви-
тельно: тут можно бесплат-
но, на волонтёрской осно-
ве, поездить верхом, но не 
на простых спортивных ло-
шадях, а на знаменитых 
«артистах».

— Все наши кони — их у 
нас 12 — каскадёры, — рас-
сказывает руководитель 
«Атамана», чемпион Рос-
сии по драйвингу (гонки на 
экипажах по пересечённой 
местности) Игорь Лаптев. 
— Мы с ними снимались 
более чем в 100 фильмах: 
«Сибирский цирюльник», 
«Статский советник», «Бе-
лый тигр»… Порой лошади 
просто творят чудеса! Так, 
в «Адмирале» наш Ватман 
«тонул подо льдом» вместе 
с Безруковым — Каппелем, 
в картине «1612» Домбаю 

пришлось прыгать через 
стреляющую пушку. Мно-
го трюков умеет делать Рас-
пев,  он снимался в «Чапа-
еве». Раньше клуб много 
лет стоял в Сокольниках, 
теперь вот мы перебрались 
в Салтыковку. Но ребята 
нас не забывают!

По словам Игоря Лап-
тева, подростки тут учат-
ся ухаживать за лошадьми, 
кормить их. И конечно же 
получают базовые навыки 
верховой езды, управления 
экипажем. А если есть го-
рячее желание, время и до-
статочная физическая под-

готовка, то и учатся раз-
ным трюкам.

Алексей ТУМАНОВ

КСК «АТАМАН»: УЛ. ПРОФСО-
ЮЗНАЯ, 1, от пл. Салтыковская 
15 мин. пешком по Разинскому 
шоссе. Тел.: 8-915-354-3709, 

8-903-179-0033.

21 февраля в галерее «Из-
майлово» открывается вы-
ставка Дмитрия Таубе. Ху-
дожнику уже 80 лет, а его 
работы выставлялись в Рос-
сии и за рубежом. Дмитрий 
Николаевич создаёт реа-
листические полотна. Но 
широкой публике он боль-
ше известен как наивист: 
пишет в наивной, детской 
манере. Сюжеты его кар-
тин — это пейзаж, портрет, 
а «орудие труда» — масло 
и акварель. Ещё Дмитрий 
Траубе известен как автор 
декоративных натюрмор-
тов. Вся картина состоит из 
замысловатого орнамента, 

который, если приглядеть-
ся, складывается в тарелки, 
вазы, фрукты. Отличитель-
ная черта живописи худож-
ника — преобладание яр-
ких красок. Вернисаж, где 
выступит сам автор картин, 
начнётся в 16.00. 

В этот же день в сосед-
нем зале открывает двери 
выставка художника Сер-
гея Сутягина «Живопись. 
Графика». Сергей, член 
Московского союза худож-
ников, известен тем, что 
пишет серии картин. В га-
лерее «Измайлово» можно 
увидеть полотна из цикла 
«Портреты музыкантов» и 

«Индия. Керала». Пейза-
жи Индии выполнены в 
стиле графики: написаны 
на чёрной бумаге гуашью 
или темперой (краской 
на основе натуральных 
пигментов). Также Сергей 
Сутягин известен как пор-
третист. Однако больше 
внимания он уделяет не 

внешности человека, а де-
талям, например узору и 
складкам ткани. 

Обе выставки работают 
до 17 марта. Входной би-
лет стоит 100 руб., льгот-
ный — 20 руб.

АДРЕС: ИЗМАЙЛОВСКИЙ ПР., 4. 
Телефон (499) 166-4496

23 февраля в 13.00 в 
бассейне спорткомплек-
са «Олимпийский» (Олим-
пийский просп., 16, стр. 1) 
состоится ответный чет-
вертьфинальный матч LEN 
Trophy по водному поло 
среди женских команд, в 
котором один из сильней-
ших российских клубов — 
«СКИФ» ЦСП «Измайлово» 
— встречается с греческим 
«Ираклисом». 

Несмотря на то что вы-

ездная встреча заверши-
лась победой наших деву-
шек со счётом 9:8, вопрос 
о полуфиналисте в этой 
паре ещё не решён. Коман-
де как воздух нужна ваша 
поддержка! Наличие бара-
банов, трещоток, дудок и 
других невзрывоопасных, 
но издающих шум предме-
тов приветствуется. Вход 
для всех болельщиков бес-
платный!

Игорь ПЕСКОВ

23 февраля в Измай-
ловском парке День 
защитника Отечества 
предлагают встре-
тить со спортивным 
настроением: здесь 
пройдут соревнова-
ния среди лыжников 
«Измайловская лыж-
ня». Принять участие 
могут все желающие. 
Спортсменов разде-
лят на две возрастные 
категории: до 18 лет и 
тех, кто старше. Нор-
матив для женщин — 
3 км, а мужчины побе-
гут 5 км. 

Лыжня пролегает среди 
деревьев, по территории 
парка. 

— Это не только со-
ревнования, но и отдых, 
— рассказала сотрудник 
отдела культуры Ольга 
Пересецкая. — В нашем 
парке можно и белочку 
встретить, и на снежные 
пейзажи полюбоваться.

Сбор и регистрация 

участников начнётся в 
11.30 на центральной пло-
щади. Здесь же можно бу-
дет при необходимости 
взять лыжи на прокат. А 
победители забега полу-
чат памятные сувениры и 
подарки. Также отметят 
самого старшего и самого 
младшего из участников.

АДРЕС: АЛЛЕЯ БОЛЬШОГО 
КРУГА, 7

ХОББИ

ТРИ ИДЕИ НА ВЫХОДНЫЕ

1

2 3

К а ж да я экск у р-
сия в музее Буратино-
Пиноккио — это спек-
такль. Малыши съезжа-
ют по горке в «болото к 
черепахе Тортилле» — 
это бассейн, наполнен-
ный шариками. Идут 
в каморку папы Кар-
ло, где «родился» Бура-
тино. Там на столе, ка-
жется, шевелится ещё 
«не отесанный» Бурати-
но — бревно с длинным, 
сучковатым носом. А в 
конце экскурсии каж-
дый войдёт в волшеб-

ную дверь, на которой 
нарисован очаг. 

— Ребёнку неинте-
ресно просто смотреть 
на экспонаты, — гово-
рит директор музея На-
дежда Мирошина. — А 
если сделать из похода 
в музей приключение, 
это дети запомнят на-
долго. С каждой груп-
пой работают и актёры, 
и музейные педагоги.

Музей Буратино-
Пиноккио существует 
в Измайлово с 2000 года. 
Сюда приезжал режис-
сёр Леонид Нечаев, ко-

торый снял «Приключе-
ния Буратино». Ему по-
нравилась идея и боль-
шая коллекция кукол.

— Многое нам прино-
сят наши посетители, — 
рассказывает Надежда 
Мирошина. — Как-то 
пришла женщина по 
имени Мальвина. За 
годы у неё собралась 
коллекция кукол ска-
зочной тёзки, которую 
она подарила нам.

В доме Буратино и 
Пиноккио нет экспо-
натов в привычном 
смысле. Здесь хранят-
ся книги, пластинки, 

куклы. Всё можно брать 
в руки, играть с экспо-
натами. Дети под при-
смотром артистов учат-
ся управлять марионет-
ками. Только тростевые 
куклы XIX века лежат 
под стеклом: эти «вете-
раны» одни из первых 
в мире показали детям 
любимую сказку.

Анна ПЕСТЕРЕВА

АДРЕС: 2-Я ПАРКОВАЯ, 18.
ЭКСКУРСИИ ПО ПРЕДВАРИ-
ТЕЛЬНОЙ ЗАПИСИ ПО ТЕЛЕ-
ФОНАМ: (499) 164-0576, 

8-916-087-1223

В Измайлово живут 
Буратино и Пиноккио

Сходить сразу на две выставки 
в Измайлово

Поболеть за наших 
ватерполисток

В КСК «Атаман» можно научиться 
каскадёрским трюкам

Встать на лыжню в парке

Домбай (белый) и Распев (вороной)

В Измайловском пар-
ке в самом разгаре твор-
ческий конкурс «The 
Best-2013». Пока не со-
шёл снег, спешите сле-
пить фигуру из него. Это 
может быть что угодно 
— снеговик, дворец, ав-
топортрет. Фотографи-
руйте и присылайте на 
адрес отдела культуры 
Измайловского парка. 
Фотографии будут оце-
нивать за оригиналь-
ность: можно раскра-
шивать снеговиков, 
надевать на них шля-
пы и т.д. 

Самые лучшие скуль-
пторы прославятся — 
фотографии с вашими 
работами будут разме-
щены на сайте парка и 
в соцсетях. Результаты 
конкурса будут подве-
дены на масленичные 
гулянья. При честном 
народе победители по-

лучат памятные при-
зы. Лучших будут вы-
бирать по разным но-
минациям.

— Планируется приз 
зрительских симпатий, 
приз за самое большое 
количество лайков на 
«Фейсбуке», — расска-
зала сотрудник отдела 
культуры Ольга Пере-
сецкая. — Но не забы-
вайте указать в письме, 
где на территории парка 
была сделана фотогра-
фия: это важное условие 
конкурса.

Присылайте фотогра-
фии на почту: izmpark-
okmr@yandex.ru 

Телефон для справок 
(499) 166-6214 

Анна ПЕСТЕРЕВА

Слепи 
снеговика 
и выиграй 
приз!

КОНКУРС

ИДЁМ В МУЗЕЙ
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В 
Русской право-
славной церк-
ви продолжает-
ся реформа. Её 
цель: приблизить 

к прихожанам церковную 
власть. Коснулись переме-
ны и нашего округа. До не-
давнего времени все пра-
вославные приходы ВАО 
были объединены в Пре-
ображенское благочиние. 

Благочиние — это церков-
ный округ, во главе которо-
го — благочинный,  один 
из наиболее авторитетных 
местных священников. 

А в прошлом году в округе 
разделили Преображенское 
благочиние на два — Вос-
кресенское и Рождествен-
ское. Эти благочиния в свою 
очередь объединены теперь 
в Восточное викариатство, 
которое целиком находит-
ся в границах ВАО. Викари-
атство — новая для Москвы 
структура. Названа она так 
потому, что возглавляет её 
викарий, то есть помощник 
Патриарха. В нашем окру-
ге это епископ Бронниц-
кий Игнатий, член Высше-
го церковного совета. Таким 
образом, у наших приходов 
появился свой архиерей. 
Ему 40 лет, он возглавляет 
также синодальный отдел 
по делам молодёжи.

Разделение между бла-
гочиниями сделано по 
районному принципу. 
Воскресенское благочи-
ние объединило прихо-
ды районов Богородское, 
Преображенское, Голья-
ново, Метрогородок, Се-
верное Измайлово, Соко-
линая Гора, Сокольники 
и Восточный. Приходы 
остальных районов округа 

вошли в Рождественское 
благочиние. 

Благочинный служит 
в Сокольниках

Возглавляет Воскресен-
ское благочиние протоие-
рей Александр Дасаев. Он 
же — настоятель храма, ко-
торый никогда не закры-
вался, — это церковь Вос-
кресения Христова в Со-
кольниках.  

Отец Александр — ко-
ренной москвич, ему 60 
лет. После школы трудился 
в редакции журнала «Мо-
сковская Патриархия» и 
поступил в семинарию. А 
потом был призван в армию 
и служил в строительных 
войсках на Чукотке. 

— От воинской служ-
бы впечатления остались 
самые приятные, — вспо-
минает отец Александр. — 
Красиво там, на Чукотке. 
И не жарко.

После армии доучился в 
семинарии и Духовной ака-

демии, служил в московских 
храмах. С 1989 года настоя-
тель храма Спаса Нерукот-
ворного в Перово, а с 2000 
года — ещё и храма Воскре-
сения Христова в Сокольни-

ках. Кроме того, отец Алек-
сандр — председатель бого-
служебной комиссии города 
Москвы. У него жена, дочь и 
двое внуков. Любит класси-
ческую музыку и мемуарную 

литературу. Недавно, напри-
мер, прочитал удивительную 
книгу «Рассказы бабушки», 
которую написал Дмитрий 
Благово, известный юрист 
XIX века, дворянин, кото-

рый стал монахом и закон-
чил жизнь настоятелем рус-
ского храма в Риме.

— Неожиданно натол-
кнулся в этой книге на сло-
ва об Иверской иконе Божи-
ей Матери, — говорит отец 
Александр, — той самой 
иконе, которая сейчас на-
ходится в нашем храме. 

У каждой святыни 
своя жизнь

Храм в Сокольниках ши-
роко известен своими свя-
тынями. Кроме Иверской 
иконы, которая считается 
чудотворной с давних вре-
мён и связана со многими 
поразительными история-
ми, здесь немало и других 
знаменитых образов. 

— Дело в том, что в этой 
церкви хранились многие 
святыни разрушенных хра-
мов Москвы, — говорит на-
стоятель. — А они в свою оче-
редь хранили наш храм. Ведь 
для того, чтобы в те време-
на закрыть церковь, доста-
точно было одной бумажки, 
любого заявления. И вот за 
закрытие этого храма была 

гора заявлений. Писали, что 
люди идут в выходной день 
в парк «Сокольники» заря-
жаться бодростью, а на пути 
— очаг мракобесия. Но так и 
не закрыли. Разве не чудо? 
А рядом с Иверской распо-
логается Боголюбская ико-
на Божией Матери. Её всег-
да очень чтили. Когда была 
чума в XVIII веке, люди бро-
сились к этому образу за спа-
сением. И это даже привело 
к трагедии. Тогда мучениче-
ски погиб архиепископ мо-
сковский Амвросий, которо-
го убили, заподозрив, что он 
хочет не допустить людей к 
иконе. Здесь же — Страстная 
икона из Страстного мона-
стыря, образа из других хра-
мов и монастырей. Считает-
ся, что каждая святыня жи-
вёт своей жизнью, и там, где 
она оказалась, её оставляют. 
Но бывают исключения. Та-
ким исключением, видимо, 
будет наша икона Преобра-
жения Господня. Когда нач-
нутся богослужения в вос-
становленном храме на Пре-
ображенской площади, туда 
её и передадим. Ведь эта ико-
на — особая для нашей исто-
рии, перед ней принимали 
присягу воины Преображен-
ских полков.

И сам храм Воскресения 
Христова, где настоятелем 
отец Александр, связан со 
многими историческими 
событиями. Здесь, напри-
мер, в 1945 году прошёл По-
местный собор, на котором 
избрали Патриарха Алек-
сия I. Немало ярких исто-
рий и удивительных свя-
тынь и  у других храмов бла-
гочиния. 

Валерий КОНОВАЛОВ,
Михаил СЕРДЮКОВ

«Храм в Сокольниках никогда 
не закрывался — это чудо»
Знакомьтесь: благочинный Воскресенского благочиния протоиерей Александр Дасаев

Храм Воскресения Христа в Сокольниках

Протоиерей Александр 
Дасаев возглавляет 
и Воскресенское
благочиние, и два храма

Писали, что люди идут в выходной день 
в парк «Сокольники» заряжаться бодростью, 
а на пути — очаг мракобесия
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ГБОУ СПО г. Москвы
Экономико-технологический колледж №22

приглашает на

ДНИ ОТКРЫТЫХ ДВЕРЕЙ
20 февраля 2013 г.     20 марта 2013 г. 
               24 апреля 2013 г.

             Сбор гостей в 16.00. 
г. Москва, 14-я Парковая ул., 4Б 

              Тел. (495) 465-4147     www.etk22.ruре
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З
а ок нами не-
большой мастер-
ской художника-
пейзажиста про-
ректора Института 

им. В.И.Сурикова Алексан-
дра Шилова — парк «Со-
кольники». Здесь написа-
ны лучшие работы. «Зим-
ний вечер» экспонируется 
в Дрезденской галерее, не-
сколько работ, в том числе 
и «Золотая осень», «Весна 
в Сокольниках», приобре-
тены Третьяковкой. Кар-
тины мастера есть в Музее 
Врубеля, в Ингушском на-
циональном музее, в музее 
«Царицыно».

В «Сокольниках» нахо-
дится один из любимых 
храмов художника.

— Здесь в душу входит 
настоящая благодать, — 
говорит Александр. — Там 
очень сильная икона Бо-
городицы. Когда я первый 
раз к ней подошёл, не мог 
сдержать слёз, меня трясло 
как от удара током.

В детстве 
не хотел становиться 
художником

— Александр Александро-
вич, вы родились в семье 
художников и, наверное, с 
детства хотели походить на 
родителей? 

— Нет, потому что ви-
дел, насколько тяжёл труд 
художника. С детства вре-
залось в память, как мама 
Светлана Гениевна Фоломе-
ева со мной наперевес рабо-

тает над заказами в нашей 
13-метровой коммуналке. 
Она вынуждена была тру-
диться в нескольких местах: 
на графическом комбинате, 
преподавать в Суриковской 
школе… В числе её учени-
ков были акварелист Сер-
гей Андрияка, народный 
художник Сергей Присе-
кин, народный художник 
Василий Нестеренко.
 — Ваш отец, народный ху-
дожник СССР Александр 
Максович Шилов, — мастер 
портрета. Вы избрали жанр 
пейзажа, чтобы не конкури-
ровать с отцом? 

— Это призвание. Вот 
увидел природу, и пока-
тились слёзы реально на-
взрыд. Я подумал, что это 
и есть призвание — значит, 
я без этого жить не могу. 
Потом спустя годы прочёл, 
что, оказывается, в таком 
же состоянии пребывали 

Левитан и Поленов. Выез-
жая на натуру, они гово-
рили: «Давай поклонимся 
этому лопуху». Настолько 
они любили и чувствовали 
природу. И, когда ты сопря-
гаешься с этими ощущени-
ями  в самом себе, внача-
ле берёт испуг, думаешь: 
может, пошёл какой-то 
сдвиг? Нет. На самом деле 
это просто любовь к зем-
ле, к природе. И она про-
клюнулась во мне лет, на-

верное, в 19, и очень силь-
но. С тех пор я в принципе 
занимаюсь только этим. Я 
не умею так быстро рабо-
тать, как мой отец. У меня 
нет большого количества 
работ. Но я слежу за тем, 
чтобы каждая картина яв-
лялась произведением, что-
бы любой критик, особен-
но из старой гвардии, мог 
сказать: «Да, это серьёзно, 
это хорошо». 

Художник-
постановщик, 

телохранитель, 
юрист…
— После ВГИКа, где 
вы получили специ-
альность художника-
постановщика, сразу 
поступили в Правовой 
университет. Всерьёз со-
бирались делать карьеру 
юриста?

— Нет, для обще-
го развития, чтобы 

ориентироваться в жиз-
ни. Мой дед всегда гово-
рил, что надо уметь ори-
ентироваться в законода-
тельной базе и тогда тебе 
ничего не страшно. 
— В вашей судьбе был ещё 
один неожиданный поворот. 
Какое-то время вы работали 
телохранителем…

— Я мастер спорта по бо-
евому карате. А в начале де-
вяностых годов время было 
неспокойное, меня нередко 
просили помочь. Однаж-
ды я получил приглашение 
от президента российско-
канадской фирмы «Паль-
мира», кстати бывшего 
спецназовца, и проработал 
некоторое время его телох-
ранителем, о чём нисколь-
ко не жалею.
— Свою дипломную работу 
в Институте имени Сурикова 
вы делали в усадьбе Куско-
во. Эта картина, наверное, 
сейчас в каком-то музее?

— На дипломе я выбрал 
довольно сложную тему — 
«Русские усадьбы». У меня 
был триптих — три боль-
шие работы метр на метр 
двадцать, на котором были 
представлены три усадьбы: 
Кусково, Царицыно и Ше-
реметевых. Писал с нату-
ры. В отличие от других ди-
пломов, мой таинственно 
исчез по дороге из Сури-
ковского института в Ака-
демию художеств. Когда я 
попытался отыскать рабо-
ты, мне сказали: «Да лад-
но, всё равно это собствен-
ность института». По за-

ПЕРСОНА

Его «Весну в Сокольниках» 
купила Третьяковка
Окна мастерской художника-пейзажиста Александра Шилова выходят на знаменитый парк

«Давай 
поклонимся 
этому лопуху»
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ВАШУ РЕКЛАМУ 
ПРОЧИТАЮТ 
ВСЕ ЖИТЕЛИ 
ВОСТОЧНОГО 

ОКРУГА

(499) 206-8382
(499) 207-5200
(499) 205-0425
(499) 205-7449
 www.newsvostok.ru

БАЛКОНЫ 
AL ПВХ (КБЕ REHAU)

Отделка (пластик, дерево)
Шкафы, тумбы

Окна ПВХ (КБЕ REHAU) 
под ключ. Вывоз мусора 

Работают москвичи
ПЕНСИОНЕРАМ СКИДКА

Точные цены по телефонам:
(495) 961?8072
(495) 961?6764

http://okna?balkon.ucoz.ru ре
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* Низкие цены 
* Выезд замерщика на дом 

* Консультация специалиста – 
БЕСПЛАТНО!!! 

* Установка изделий под ключ, отделка
*  Остекление лоджий и балконов

* Установка перегородок 

Ул. Лескова, д. 19А, ТЦ «ГРАН�ПЛЮС»
т.: (495) 641?70?54, (499) 713?26?94
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Окна REHAU, KBE, MONTBLANK.

Балконы, лоджии –
остекление, утепление, 
обшивка.
Потолки натяжные,
жалюзи.
Рольставни, ворота,
шлагбаумы.

Конструкции из тёплого
и холодного алюминия 
(фасадная, оконная системы, 
входные группы, офисные 
перегородки). 

Строительство
и ремонт квартир, 
коттеджей, магазинов, офисов.

Тел.: 8-901-546-06-27,
         8 (495) 510-78-47
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Межрайонный отдел вневедомственной охраны 
по ВАО ФГКУ УВО ГУ МВД России по г. Москве

приглашает на вакансии: 

ПОЛИЦЕЙСКИЙ ГРУППЫ ЗАДЕРЖАНИЯ;
ПОЛИЦЕЙСКИЙ ВОДИТЕЛЬ

ГРУППЫ ЗАДЕРЖАНИЯ.
Мужчины в возрасте от 18 до 35 лет, имею-

щие гражданство РФ, проживающие в Москве 
и Московской области, образование не ниже 
среднего (полного), отслужившие в ВС РФ. 

Полный социальный пакет, надбавка за спе-
циальный режим работы; ежегодный отпуск от 
30 суток с сохранением денежного содержа-
ния; бесплатное медицинское обслуживание и 
санаторно-курортное лечение; возможность по-
ступления в учебные заведения системы МВД 
России (обучение бесплатное) 

 Измайловская пл., 9, корп. 1
(499) 165-5154, (495) 603-9384
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кону я действительно 
должен был отдать свой 
диплом. Так зачем его ис-
кать?

Почти космонавт

— Ваши картины первыми 
в мире побывали в космо-
се. Как это получилось?

— Как-то мне предло-
жили организовать вы-
ставку в Звёздном го-
родке. Космонавт Алек-
сей Архипович Леонов, 
который, как известно, 
сам художник, сказал 
много хорошего о моём 
творчестве. Тут же про-
звучало предложение: по-
чему бы Александру не 
слетать вместе с нашими 
космонавтами и там, на 
борту, написать какие-
то этюды? Я ответил: 
«Спасибо большое. Это 
даже не рассматривает-
ся». Ведь я очень серьёз-
но занимался спортом, 

в организме произош-
ли небольшие наруше-
ния, так что мне запре-
щены перегрузки. Тогда 
мне предложили отпра-
вить в космос картины. 
Вначале я написал с на-
туры пять работ разме-
ром пятьдесят на семьде-
сят сантиметров. Но они 
не поместились в специ-
ально оборудованный ту-
бус. Пришлось всё зано-
во переписать на холсте 
меньшего размера. Мои 
картины стартовали с 
экспедицией, в которой 
были космонавты Котов, 
Юрчихин и первый кос-
мический турист Чарльз 
Симони. 
— Недавно к вам приез-
жал американский милли-
ардер большой ценитель 
живописи Роберт Рот-
шильд…

— Да. Ротшильд собрал 
свыше полутора тысяч 
картин, в том числе ра-

боты Сальвадора Дали, 
Дюрера. Мне позвонил 
директор Ротшильда и 
попросил показать мои 
картины. В Екатеринин-
ском зале в Царицыно я 
развернул небольшую 
экспозицию. Картины 
ему очень понравились. 
Но перед этим я сначала 
привёз Ротшильда в Су-
риковскую школу, пока-
зал, как работают дети. 
Затем в Институт имени 
Сурикова, где студенты 
быстренько сделали с 
него несколько набро-
сков, которые он увёз с 
собой в качестве подар-
ков. Во время этого ви-
зита мы подписали до-
говор о сотрудничестве 
между Суриковским ин-
ститутом и огромной ху-
дожественной корпора-
цией Ротшильда о том, 
что мы можем делать 
совместные каталоги, 
совместные выставки, 
мастер-классы… 
— Что вас вдохновляет на 
творчество?

— Духовность, красо-
та, русская природа. Я 
не жду вдохновения. Если 
не работаю каждый день 
минимум четыре часа, я 
уже становлюсь в ряд с 
обычными художника-
ми. Вдохновение даётся за 
труд, как будто раскрыва-
ется. То есть ты протапты-
ваешь, пробиваешь этот 
канал с Богом, который 
даёт тебе силу, видение 
уже другого — планетар-
ного — масштаба. 

Беседовала 
Ирина КОЛПАКОВА

Александр Шилов на персональной выставке на Валааме 
в 2008 году

Небольшая улица Ново-
тетёрки в Новогиреево не 
богата достопримечатель-
ностями, но у неё любо-
пытная история. Назва-
ние это перешло от ули-
цы некогда подмосковного 
городка Перово, которая, 
судя по картам, проходи-
ла южнее Большого Перов-
ского пруда — между ним 
и платформой Кусково. А 
вот на северной стороне 
пруда до революции сто-

яли дворы небольшой де-
ревеньки Тетёрки: в 1878 
году там было всего 15 дво-
ров. А ещё раньше, сто лет 
назад, селение называли 
Тетёркино.

В 1880 году восточнее де-
ревни и пруда, поблизости 
от старого сельского клад-
бища, Товарищество русско-
американского нефтяного 
производства построило 
нефте перерабатывающий 
завод, которому суждено 
было стать одним из старей-
ших химических предприя-

тий России. Работами здесь 
руководил гениальный рус-
ский инженер 27-летний 
Владимир Шухов, а кон-
сультировал предпринима-
телей сам Дмитрий Менде-
леев. Так рождался знаме-
нитый некогда Кусковский 
химический завод, который 
не так давно стал историей. 
Сейчас на его месте строит-
ся жилой комплекс «Боль-
шое Кусково».

Юрий СТАРОДУБОВ
Фото с сайта www.oldmos.ru

Новотетёрки: здесь работали 
Шухов и Менделеев

На фото конца 1940-х годов — Кусковский химзавод со стороны улицы Новотетёрки

НЕДВИЖИМОСТЬ

Сниму жильё на ваших  •
условиях. Т. (495) 233-7082

Срочно сниму квартиру.  •
Т. 8-903-514-9040, Наталья

Сниму квартиру.  •
Т. 8-909-667-1412 

Семья из Подмосковья  •
снимет жильё.
Т.: (495) 502-2516, 
8-925-502-2516

Квартиру снимет русская  •
супружеская пара. Без 
посредников. Т. (495) 999-2882

Сниму комнату. Срочно!  •
Т. (495) 410-8447

ТРАНСПОРТНЫЕ УСЛУГИ

«Га • зель», сб., вс. 1400 руб. 
Т. (499) 409-3643 

«Газель».  • Грузчики. 
Т. (495) 988-4152

Переезды. Недорого.  •
Т. (499) 755-9901

А/грузоперевозки.  •
Т. (495) 782-7806

«Газель». Т. (499) 202-5505 •

ОБУСТРОЙСТВО И РЕМОНТ

Канализация. •
Водоснабжение. Отопление. 
Т. 8-906-725-0971

Ремонт ванных.  •
Т. (499) 343-3515

Ремонт квартир. Ванные  •
под ключ. Т.: (495) 514-5988, 
8-909-975-7450

Электрик.  •
Т. 8-903-222-5459

Электрик.  •
Т. 8-916-518-7939

Ванная под ключ.  •
Т. 8-903-296-0008 

Ремонт квартир. Пенсионе- •
рам скидка. Т.: 8-916-738-6296, 
(499) 473-4377 

Плиточник. Качество. •
Т. 8-916-655-1634 

Мелкий бытовой ремонт.  •
Электрика. Т. (495) 798-2067

Ламинатчик, паркетчик.  •
Т. 8-926-6-602-702 

ЗДОРОВЬЕ

Нарколог на дом. Лиц. •
ЛО-77-01-001-013 от 11 мая 
2006 г. Вывод, кодировка. 
Круглосуточно. 
Т.: (495) 585-4212, 
(495) 585-4404, (495) 22-555-66 
О возможных противопоказаниях 
проконсультируйтесь
со специалистом. 

БЫТОВЫЕ УСЛУГИ

Ремонт ноутбуков.  •
Т. (495) 788-1543

Ремонт мебели.  •
Т. (495) 979-8702

Компьютерная помощь! •
Т. 8-967-233-2521

Компьютерщик.  •
Т. (495) 502-2685

Ремонт телевизоров.  •
Т. (495) 763-2135

Компьютерщик. •
За всё 900 р. Т. (495) 643-4406 

ОБРАЗОВАНИЕ

Индивидуальная подготовка  •
к ЕГЭ. Т. 8-925-755-6291 

Французский язык. •
Опытный преподаватель. 
Т. 8-916-221-2120

РАБОТА 

Требуется помощник руко- •
водителя. Т. 8-965-417-7046

Стабильная з/п от 40 000 р.  •
Т. 8-917-573-5406

ЖИВОТНЫЕ

КОМИССИОНКА

Купим книги. •
Т. (495) 721-4146

ПРИЁМ ОБЪЯВЛЕНИЙ ПО ТЕЛ. В КРЕДИТ 
(495) 96�100�97, 727�13�27 
www.100media.ru

Интернет�магазин рекламы

Приём строчных объявлений в газету
«ВОСТОЧНЫЙ ОКРУГ» 

по телефону 8 (499) 206-8382
shop@zbulvar.ru   www.zbulvar.ru

м. «Щёлковская», 
Щёлковское ш., д. 79, к. 1

тел. (495) 468-0097
м. «Добрынинская»,

ул. Люсиновская, д. 4
тел. (499) 236-6037

ВЫДАЁМ ССУДЫ
под залог ювелирных изделий 
из золота, столового серебра, 
видеотехники, изделий из меха

НИЗКИЕ ПРОЦЕНТЫ,
гибкая система скидок.

ПРОВОДИМ АУКЦИОНЫ.
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ПОДУШКИ ДЛЯ СОФЫ
МАТРАСЫ

8 (495) 542�1927, 8 (495) 335�4537 
www.newsofa.ru
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АН «Фаворит
Гарант»

Сдать/снять
квартиру/комнату
Москва/Московская область
Для хозяев — бесплатно

Для клиентов —
оплата по факту заселения

(495) 726
3124
(499) 713
7768
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ЗАМКИ
(495) 920-06-68
замена   врезка
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РАЗМЕЩЕНИЕ РЕКЛАМЫ 
В ГАЗЕТЕ «ВОСТОЧНЫЙ ОКРУГ»:

(495) 410�4603 
(495) 410�2603
(499) 205�7449 
(499) 205�0425 
(499) 205�4140

e�m ail: rek@zbulvar.ru
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ИМЯ НА КАРТЕ

(495) 978?1399, (499) 219?2356

МАТРАСЫ

м. «Медведково». Фирм. салон:
Чермянский проезд, д.5

ортопедические подушки
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Персей, около 7 лет
Ласковый, добрый 
и вежливый пес. 
Здоров, привит, кастрирован. 
8-916-944-4743, Олеся

Рокси, метис керри-
блю-терьера, 4 года
Серьёзная и бесстрашная со-
бака, но при этом любозна-
тельная, общительная и чут-
кая, обожает ласку человека. 
8-909-671-9417, Наталья

Филипп, 5-6 лет
Очень ласковый и нежный 
пёс. Терпеливый и покорный. 
Он здоров, привит, 
кастрирован.
8-915-302-8215, Вера 
8-916-807-2283, Ольга

Сайт приюта vao-priut.org 

В Кожуховском приюте для бездомных животных (рай-
он Косино-Ухтомский, Проектируемый проезд 265) 
содержится около 2500 собак. Волонтёры постоянно 
ухаживают за ними, общаются, чтобы те были готовы 
к встрече с потенциальными хозяевами. Ведь каждый 
пёс хочет обрести дом.

На Хабаровской 
загорелась кастрюля

В начале февраля, около че-
тырёх часов ночи, произо-
шёл пожар на 9-м этаже 17-
этажного панельного жилого 
дома 4 на Хабаровской улице. 

На кухне двухкомнатной 
квартиры загорелась еда на 
плите. В одной из комнат 
от дыма пряталась пожилая 
женщина, которая от возго-
рания не пострадала. Общая 
площадь возгорания состави-
ла 0,5 квадратных метра. При-
чина возгорания — неосто-
рожное обращение с огнём.

На 15-й Парковой 
забыли в комнате 
свечу

Около 16 часов на пульт по-
жарной службы поступило 
сообщение о пожаре на 15-й 
Парковой, 45. Возгорание 
началось на 11-м этаже 17-
этажного жилого дома. Две 
сестры — 20 и 22 лет — за-
жгли свечу, а сами ушли на 
кухню и забыли о ней. А ког-
да вернулись, увидели, что го-
рят шторы, стулья и стол. Они 
пытались потушить огонь сво-
ими силами, но из-за едкого 
дыма сделать этого не смогли. 
Пожар удалось потушить за 
20 минут. 

Елена СМИРНОВА

ПОЖАРЫ
ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД

По горизонтали: Лежебока. 
Кап. Ласточка. Притон. Раз-
лад. Агитатор. Число. Химе-
ра. Нанос. Код. Сделка. Веди. 
Орда. Леон. Огарь. Театрал.
По вертикали: Пророчество. 
Застежка. Онколь. Баланда. 
Ааре. Дот. Прихожане. Автор. 
Тис. Имам. Кочет. Теке. Ого-
род. Плаун. Радикал. 

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА

ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ
NEWSVOSTOK.RU

ИФНС России №20 по г. Москве 
сообщает реквизиты для уплаты 
налогов, сборов, администрируе-
мых инспекцией:
Получатель: УФК по г. Москве 
(ИФНС России №20 по г. Москве)
ИНН 7720143220 КПП 772001001
Номер счёта получателя: 40101 
810 8 0000 001 0041
Банк получателя: отделение 1 
Московского ГТУ Банка России 
г. Москва 705
БИК 044583001
Перечень источников доходов 
бюджетов бюджетной системы 
Российской Федерации указан 
в приказе ФНС России №ЯК-7-
1/1004@ от 30.12.2011 г.

Обращаем особое внимание на-
логоплательщиков — физиче-
ских лиц!
Для оплаты налога на дохо-
ды физических лиц платежи 
по доходам за 2012 год сле-
дует направлять на КБК (код 
бюджетной классификации) 
18210102030011000110
Сообщаем коды ОКАТО:
45263555000 — Вешняки
45263567000 — Ивановское
45263573000 — Косино-
Ухтомский
45263576000 — Новогиреево
45263579000 — Новокосино
45263583000 — Перово
45263588000 — Соколиная Гора

Реквизиты для уплаты налогов 
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РАЗМЕЩЕНИЕ РЕКЛАМЫ 
В ГАЗЕТЕ «ВОСТОЧНЫЙ ОКРУГ»:
(495) 410�2603, (499) 205�0425, 
(499) 205�7449, (499) 205�4140, 
(495) 410�4603, e�m ail: rek@zbulvar.ru
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ЦЕНЫ
РАДУЮТ

РЕМОНТ
КВАРТИР И ВАННЫХ

звоните с 9.00 до 21.00  
ежедневно

20%
скидка

(495) 548-5324

profstroymsk.ru
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СЛУХОВЫЕ АППАРАТЫ
и расходные материалы

к ним
Проверка слуха и подбор — 

БЕСПЛАТНО!
Большой ассортимент 
СКИДКИ до 25%!

Мы вернём вам свободу общения!
м. «Семёновская», 
Семёновская пл., 7,

бизнес-центр «Веронд»
т. (495) 640-3320

ОЗНАКОМЬТЕСЬ С ИНСТРУКЦИЕЙ.ре
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Экскурсии клуба «Живая история» 
Ведут профессиональные экскурсоводы 

старой школы
23 февраля, 8.00 – Годеново – 
Ростов Великий.
3 марта, 7.00 – Константиново – 
Иоанно-Богословский монастырь.
9 марта, 9.30 – Свято-Троицкая 
Сергиева лавра – Черниговский 
скит – Радонеж – Покровский
монастырь.
10 марта, 8.00 – Переславль-
Залесский.
10 марта, 12.00 – Московская 
жизнь рода Романовых.

16, 17 марта, 13.00 – Московская 
Масленица.
23 марта, 9.00 – Звенигород.
24 марта, 8.00 – Владимир – 
Боголюбово – Покрова на Нерли.
24 марта, 12.00 – Данилов,
Донской, Спасо-Андроников, 
Ново-Спасский монастыри.
30 марта, 7.00 – Углич.
31 марта, 9.00 – Бородино –
Можайск.
31 марта, 11.00 – Усадьба Абрам-
цево.

Льготникам предоставляются скидки. 
Тел.: (495) 641-7814, 8-926-112-9193, с 11.00 до 20.00 (кроме вт.)
info@zhiclub.ru/    http://живаяистория.рф/ 

Ищу хозяина

ПИШИТЕ! ЗВОНИТЕ
Пишите нам: pochta@newsvostok.ru 
Звоните: (495) 681-3328, 
(495) 681-3970

Выборочный капремонт 
пройдёт в 122 домах ВАО
Во 2-м номере газеты «Восточный 
округ» в заметке «Дом поизно-
сился?» о капитальном ремонте 
домов была допущена опечатка. 
В программу выборочного ка-
премонта вошло 122 дома, о чём 
дважды упомянуто в первой главе 
текста. С полным списком домов, 
включённых в программу ВКР, 
можно ознакомиться на сайте 
префектуры ВАО vao.mos.ru
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Оплатить рекламные объявления стало проще
На сай те www.zbulvar.ru ра бо та ет 
ин тер нетqма га зин рек ла мы (shop.
zbulvar.ru), где мож но выб рать 
удоб ный спо соб оп ла ты:
— плас ти ко вой кар той (Visa, 
MasterCard), а так же кар той лю-
бо го бан ка в бан ко ма тах ВТБ24;
— элект рон ны ми день га ми;

— через пла тёж ные тер ми на лы 
QIWI, Кас си ра.Нет, Мо бил Эле мент, 
Элекс нет, Absolutplat, Pinpay;
— в ма га зи нах «Ев ро сеть» 
и «Связ ной»;
— в от де ле ни ях Сбер бан ка и «Поч-
ты Рос сии» по кви тан ции. 

Приём объявлений по тел. (499) 206E8382
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